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Huelga de los 
fiincionarios de 
prisiones

Los funcionarios de la Pri
sión de Avila se han sumado 
ala huelga que con carácter 
nacional, han convocado los 
sindicatos con representación 
en este sector.
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El CDS, a favor y AP, PSOE e lU, en contra

El Ayuntamiento de Avila aprobó privatizar la gestion
del Servicio de Aguas

Hontanares: el 
80 por 100 de los 
habitantes, 
pensionistas

El 80 por ciento de los
habitantes de Hontanares, 
anejo de Arenas de San Pe
dio, que cuenta con 50 resi
dentes, son pensionistas.
_ Página 7

San Pedro del 
Arroyo: Se 
construirá un 
Centro de Salud

EnSan Pedro del Arroyó se 
construirá un Centro de Sa- 
M que atenderá a 33 locali- 
03aes de la comarca
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0 Barco de Avila: 
Mucha 
“ncurrencia en 
’Feria de Mayo

Página 11

Con los once votos a favor de 
los concejales del CDS y los 
diez en contra de AP„ PSOE e 
LU., se aprobó anoche, en el 
Pleno del Ayuntamiento de 
Avila, la gestión indirecta del 
Servicio de Aguas en la forma 
de concesión que contempla la 
legislación vigente.

El portavoz del CDS, Fernan
do González de Vega, defendió 
en su intervención y en sus 
contestaciones a los otros por
tavoces la necesidad de hacer 
está concesión para mejorar el 
Servicio de Agua que reciben 
los abulenses y garantizar un 
correcto funcionamiento de 
todo el sistema Previamente, 
los portavoces de los otros par
tidos defendieron su postura 
negativa a la privatización: Iz
quierda Unida en base a que, 
en opinión de su representan
te, Mauricio Velayos, la privati
zación puede suponer un con
siderable beneficio para la em
presa que se quede con ello; 
José Ignacio Paradinas, que 
defendió en este caso la postu
ra del PSOE, mantuvo que no 
era difícil realizar la gestión ni 
el control técnico y propuso 
— lo cual fue aceptado— que 
si se concedía, se estudiara 
luego muy seriamente las ofer
tas y se llegara antes de hacerlo 
al convencimiento de que es la 
mejor alternativa para Avila. 
Angel Acebes, portavoz del 
Grupo Popular, basó su oposi; 
ción al hecho de que los gastos 
los va a seguir pagando el 
Ayuntamiento y en que se le va 
a ofrecer a la empresa conce-

sionaria la potabilizadora y de
más elementos, para un buen 
funcionamiento. AP. y PSOE 
propusieron que se consultara 
a los ciudadanos.

Al término del Pleno, el al
calde, Antonio Encinar, agra
deció la labor que, con pocos 
medios y grandes dificultades, 
ha realizado el personal del

Servicio de Aguas, con cuya 
colaboración y experiencia se 
espera seguir contando.

Pasaapágina 20 '

La Corporación Municipal aprobó por mayoría la privatización del servicio de aguas I.I MBRhKAS

^ '3 enseñan ^^ °^ Profesores 
:'^’taria conti no uni-
^cneldíaHp "^^^'^^^tatificar-

los y ‘Ciencia

a niv»iî“l®dâS y se-

de escrutado el 12^ -lo que 
^3nlosci .profesores—, se 

’^®sriltados: 
'’'anco- ó n “^l”’ 11-88%.

Dive^rsos ^’^^^ ^® aritos 
Í® sindicato- Portavoces de 

el ir?'*® estuvieron 
quS^lo de votos 

no'. Peraba que ganase el

no" en el referéndum de los profesores no universitarios

?í®cho,^Jon I ^a-^^ repetido 
S®.®"'ayoríad Í ^’^^’'^^cia de 

g abruma-

’'««a que

^'“ ^’ vS ^?^« del pr^:

ANPE “MARAVALL HA 
ENRARECIDO EL TEMA”

un portavoz de ANPE, sindica
to mayoritario en Avila, manifes
tó que su sindicato siempre man-

reunirá hoy en Madrid para estudiar 
las nuevas medidas a adoptar y 
sobre todo“hacer una recónduc- 
ción de los temas retributivos y 
profesionales”.

tuvo la postura de que era un 
preacuerdo "que si lo rechazaba 
el profesorado no se firmaría”.

Ante esta nueva situación, se
gún indicó, el Comité de ANPE se

Los profesores de enseñanza no universitaria votaron la aceptación o no del preacuerdo con el Ministerio de Educación y
Ciencia mayorai

También dijo que"en vista del 
rechazo que existe por parte del 
profesorado”, el ministro de 
Educación, José María Mara
vall, "tendrá que bajarse a la are
na y ser el primer interlocutor 
con los sindicatos”. Añadió que 
“no queremos más subsecreta
rios”.

Sobre la firma del preacuerdo, 
en la que participó ANPE, afir
mó que entonces creyeron que 
podía tener valide4 "pero siem
pre teniendo en cuenta que la 
última palabra la tenía el profe
sorado”.

Refiriéndose nuevamente a 
Maravall manifestó que “siem
pre que ha salido en los medios 
de cornuñicación ha enrarecido 
el tema con sus declaraciones”. Y 
puntualizó; "si se mantiene en la 
postura de no negociar, tendre
mos un final de curso escolar 
con derivaciones imprevisibles”.

En cuanto al nuevo rumbo que 
puede tomar el conflicto.de la 
enseñanza, la más inmediata so
lución es continuar con las huel
gas. Otras pueden ser la dimisión 
de cargos directivos.

Pasa a página 5
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ÿfreves
Números premiados en el 
sorteo de la Cofradía de 
la Misericordia

Los números premiados 
en el sorteo realizado por 
la Cofradía de Nuestra Se
ñora de la Misericordia, en 
nuestra Capital, han sido 
los siguientes: Primer pre
mio, 8.348; segundo pre
mio, 9.834; tercer premio, 
2.946 y, por último, el 
cuarto premio, 3.875.

Exposición de pintura en 
la Escuela de Artes

Mañana, a las 18,30 ho
ras, se procederá a la inau
guración, en la Escuela de 
Artes Aplicadas y Oficios 
Artísticos de nuestra Capi
tal, de la exposición “Jo
ven pintura salmantina”. 
En ella mostrarán su obra 
Rosa Santos, Francisco 
José Marcos y José San
tos.
Conferencia sobre los 
Castros de Avila

lasMañana, día 18, a 
18,30 horas, tendrá lugar, 
en el Museo Provincial de 
Avila, una conferencia so
bre “Los Castros de la 
Provincia de Avila”. Dicha 
conferencia correrá a car
go de Javier González Ta
blas, profesor de la Univer
sidad de Salamanca. Esta 
conferencia está organiza
da por la Asociación de 
Amigos del Museo de 
Avila.
Exposición Arte Joven 88

El próximo día 24 del 
presente mes, a las 19 ho
ras, tendrá lugar, en la sala 
de Exposiciones de la Caja 
de Salamanca, en nuestra 
Capital, la inauguración de 
la exposición “Arte Joven 
88”. Esta exposición está 
organizada por la Junta de 
Castilla y León.

Mesa redonda sobre la 
franquicia

El próximo día 20 de 
este mes, a las 20 horas, en 
el salón de actos de la. 
Cámara de Comercio e In
dustria de Avila, tendrá 
lugar una Mesa redonda 
sobre la Franquicia. En 
esta mesa redonda partici
parán Ricardo Alamego, 
José Barroso, Miguel de 
Castro, Carlos Cortés, 
Gonzalo Hinojosa, Camilo 
Rodríguez, Luis Rodríguez 
Olivares, Antonio Tomassi 
y Jaime Ussía. El coordi
nador será Roberto Cillá- 
nueva Magdalena.

Esta mesa redonda está 
organizada por el Centro 
Asociado de la UNED en 
Avila, y cuenta con el pa
trocinio de la obra cultural 
de la Caja de Ahorros de 
Avila.

Esta mesa redonda entra 
dentro de un ciclo más 
amplio sobre la España del 
siglo XXL,
Concierto de flauta

El próximo día 27, a las 
20 horas, en el salón de 
actos de Caja Salamanca, 
organizado por esta enti
dad financiera, tendrá lu
gar un concierto de flauta 
de pico y laúz, a cargo de 
Trudy Grimbergen y Ale
jandro Luis Iglesias.

EI CDS pregunta a la Junta 
por el incendio en el Valle
del Tiétar del
Avila. Redacción.

El jírocurador por Avila, 
José María Monforte Carras
co, del Grupo Parlamentario 
de Centro Democrático y So
cial ha formulado varias pre
guntas a la Junta-de'CastiHa y 
León, en relación con el ma
yor incendio forestal ocu
rrido en nuestra Provincia en 
el verano de 1986, que afectó 
a miles de hectáreas de los 
montes dé Pedro Bernardo, 
Gavilanes, Lanzahíta, San Es
teban del Valle. El procura
dor Monforte Carrasco ha 
formulado' las siguientes pre
guntas, para las que ha soli
citado contestación escrita;

“L—¿Considera satisfacto
ria la solución dada a la 
adjudicación de la madera y 
se está cumpliendo el pliego 
de condiciones del aprovecha
miento?

2 .—¿En qué situación se 
encuentra la corta y saca de la 
madçra con indicación del 
volumen total calculado, y de 
éste cuánto falta por talar y 
proporción de lo extraído dé 
los montes?

3 .—La adjudicación del

Proposición para suprimir 
gastos en las entidades locales
Avila. Redacción.

La Comisión de Agricul
tura, Ganadería y Montes de 
las Cortes de Castilla y León 
ha aprobado en su reunión 
del pasado día 6 de mayo, una 
Proposición No de Ley pre
sentada por el Grupo Parla
mentario Socialista, relativa a 
la modificación de la Orden 
de la Consejería de Agricul
tura sobre Ayudas a Entida
des Locales, publicada el 15 
de marzo de 1988. ;

La Proposición No de Ley' 
se ha aprobado con la inclu-
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aprovechamiento a la Manco
munidad se efectuó a riesgo y 
ventura.'¿Ha sido éste el sis
tema por el que la Mancomu
nidad ha contratado con la 
Empresa que lo está reali
zando?

4 .—El retraso eri la finali
zación de la operación ante
rior, ¿no está dificultando la 
regeneración de la zona? ¿En 
qué medida?

5 .—¿Se ha elaborado por la 
Consejería un proyecto global 
de actuación en la zona en el 
que se contemple la recupera
ción de las áreas afectadas en 
cuanto a repoblación, pastos, 
infraestructuras, etc., y en ca
so afirmativo, el importe del 
mismo, desglosado por acti
vidades?

6 .—¿Quién va a ejecutar ías 
labores de repoblación? ¿La 
Consejería, bien directamente 
o por contrata, o la Manco
munidad?

7 .—¿Cuál o cuáles serán los 
sistemas de repoblación a em
plear y especies que se uti
lizarán?

8 .—¿En qué fecha se estima 
puede estar finalizado todo el 
proyecto? 

sión de la enmienda adicional, 
completada en la reunión, del 
Grupo Parlamentario del 
CDS.

El texto definitivo de la 
Proposición No de Ley, enca
minada a suprimir gastos a las 
entidades locales en el mo
mento de solicitud de ayudas, 

■ incluye que “una vez conce
dida la subvención, la Junta 
de Castilla y León, a la vista 
de las características del pro
yecto; podrá exigir o no. Pro
yecto o Memoria visado por 
el Colegio correspondiente”.

Diversas subvenciones 
concedidas por el 
Ayuntamiento de Avila
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avila 
ha concedido una serie de 
subvenciones a varios orga
nismos e instituciones de 
nuestra Capital. De este mo
do, se han concedido a la 
Guía de Avila, cien mil pese
tas, una cifra similar al Cen
tro de Promoción de Adul
tos. Para la Lucha Contra el 
Cáncer, 50.000 pesetas, 
200.000 a la Fundación Sán- 
chez-Albornoz y 50.000 pa
ra el Perpetuo Socorro.

A la Asociación de Libre
ros de Avila, integrada en la 
FAE, 20 mil pesetas, y, a 
Turismo Ecuestre, 25 mil 
pesetas.

También se han concedi
do subvenciones a diversos 
colegios para actividades ex
traescolares: Al Arturo Du- 
perier, 125.000; al Cervan
tes, 100 mil, al Santa Te
resa, 75.000, al Santo To
más, 20.000 y, por último, al

Comuneros de Castilla. 30 
mil pesetas. A la JOCE 
250.000 pesetas.

COMISION DE 
SERVICIOS

Hoy se reunirá, por otra 
parte, la Comisión Munici
pal de Servicios, en la que se 
analizarán diversos proyec
tos técnicos, pudiendo que- 

,dar dictaminado el plan de 
inversiones en este terreno 
para este año. Asimismo se 
reunirá la Comisión de Bie
nestar Social, en la que se 
informará de los temas tra
tados en la reunión mante
nida en Valladolid con el 
director general de Servicios 
Sociales de la Junta de Cas
tilla y León. Por otra parte, 
el alcalde de Avila, Antonio 
Encinar, se reunió, en el dia 
de ayer, con el director gene
ral de Patrimonio de la Jun
ta, para tratar de asuntos de 
carácter general.

Jornadas de Deporte y 
Cultura de Castilla y León
Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y 
León informa del comienzo 
de las I Jornadas de Deporte 
y Cultura en Castilla y León, 
que se desarrollarán en Sa
lamanca.

Estas se van a dividir en 
tres secciones: Deporte y 
Lenguaje, 1 Bienal de Bellas 
Artes y 1 Concurso de In
vestigación.

La sección de Deportes y 
Lenguaje va a consistir en la 
celebración de un ciclo de 
conferencias que ponga de 
relieve la influencia del de
porte en el lenguaje escrito y 
hablado. Bajo el título “De-

portes y Bellas Artes en 
Castilla y León” se convo
can los premios de la 1 Bie
nal de Bellas Artes, alague 
pueden concurrir todas las 
personas que lo deseen, que 
hayan nacido o sean resi
dentes en esta Comunidad. 
De lo que se trata es de 
estimular la creación plásti
ca en relación con el Depo 
te, estableciéndose un pr - 
mio de 125.000 peewj»" 
Pintura, otro de la mW 
cantidad para Escultuta 
Otro, de 75.000 P“«“;P" 
Fotografía. El pía» * 5 
sentación para esta . 
se termina el proxim 
octubre.
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^j.5tf^do Alda. Continuará los próximos"días

Huelga de funcionarios de prisiones

. 30 
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Pancartas colocadas.en la Prisión Provincial de Avila por los funcionarios MAYORAL
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Ede huelga de funciona- 

prisiones, a la que se 
los del Centro 

unciario de Avila. El pa- 
j,jnbién continuara a lo 
^del día de hoy. La inci
ta,según los representan- 
¡mdicales de este colectivo 
[Avilafue del 80 por ciento, 
goa que se habían de 
aplir unos servicios míni- 
Za total de funcionarios 
la Prisión Provincial abu- 

jieasciende a 38.
lahuelga ha sido convoca- 
ifor los sindicatos de Co- 
iiiones tretas, CSIF y 
CÍ.Los representantes sin- 
¡ales de los funcionarios de 
Prisión de Avila han remi
le,ala Redacción de este 
liódico, un comunicado en 
qae señalan que “reunidos 

lAsamblea el día 14 de los 
mentes, han acordado su- 
useala huelga legal y de 
lolosdias 16,17,23, 24, 25, 
1,31 de mayo y 1 de junio, 
mocada por dichos sindi
losa nivel nacional, que- 
«lo establecidos los servi- 
osniínimos impuestos en el 
ealDecreto 1.642/ 1983, que 
etaos del Centro Peniten- 
nio de Avila, debido a su 
aso número de funcioná
is, solamente puede hacer 
dja un funcionario por ca- 
¡lurno de servicio y dos en 
itinas”,

Olivos DE LA HUELGA 

^Sún las mismas fuentes 
vitales los motivos de esta 
tp son, fundamentalmen-

te, tres. En primer lugar el ni
vel mínimo de Complemento 
Destino 16, para que puedan 
acceder a la carrera adminis
trativa. En segundo lugar los 
funcionarios de prisiones rei
vindican un aumento de Com
plemento Específico de un 45 
por ciento, lo que supondría 
cerca de 10.000 pesetas brutas 
más al mes en su sueldo. Por 
último, piden la movilidad in
terministerial, ya que ellos no 
pueden acceder a otros minis
terios, y otros funcionarios sí.

> 7

«el*' 
rmO' 
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VIL*

Esta, según los representan
tes sindicales de. este colectivo 
en Avila, es la primera huelga 
de carácter reivindicativo que

^^fjnordasa Fernando Alda
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volcar con la
• organizada por Pro- 
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Y al año que viene volverá 
a repetirse esta Marcha de 
Pronisa, aunque, en mi opi
nión, sería necesario ir in- ' 
troduciendo algunos cambios 
en la misma, para atraer 
más número de participan
tes. Creo que, a pesar del 
nuevo éxito obtenido, lo- ló
gico es ofrecer algunos cam
bios en la organización, pa
ra no repetir los mismos es
quemas. La idea sigue siendo 
válida, y absolutamente po
pular, como se viene demos
trando, pero habría que in
tentar ir.a más, y Pronisa, y 
la importantísima labor que 
realiza en nuestra Provincia, 
así lo merecen.

Estas cosas son las que 
todavía nos hacen sentimos 
como seres humanos, frente 
a la bruticie de este mundo, 
frente a la insolidaridad y la 
barbarie de tanta destruc
ción y tanto egoísmo.

En fin, que habrá que 
volver a esperar, con toda 
ilusión, una manifestación 
de este tipo una vez más el 
año próximo, en la que de
beríamos participar el ma
yor número de abulenses, no 
sólo caminando, sino patro
cinando a los que lo hacen, 
para demostrar que el fuego 
late en nuestro corazón, y de 
que esta vida y este mundo 
tienen sentido. Que yo creo 
que sí lo tienen, al menos en 
ocasiones. Hay que esperar.

llevan a cabo. Para mañana, 
día 18, los sindicatos han con
vocado una rueda de prensa 
para explicar más ampliamente 

otra razón más
para cobrar su pensión en la Caja

Duplicaron su pensión en el mes de mayo:

D. TEOFILO MARTIN MARTIN
BARCO DE AVILA

D." JULIA GONZALEZ HERNANDEZ
MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

D. REGINO DIAZ GONZALEZ
PIEDRAHITA

D.^ MARIA SANSEGUNDO TORRES
SAN PEDRO DEL ARROYO

/^ Q/a -pe^/M y^Z D/zm

los motivos de esta huelga re
cién iniciada.

En la mañana de ayer, los 
funcionarios de la Prisión de 
Avila colocaron, en la facha
da de la misma, una serie de 
pancartas alusivas a sus rei
vindicaciones.

A nivel nacional, según fuen
tes de CC.OO., la incidencia 
de esta jornada de paro alcan
zó el 90 pOr ciento, estima
tivamente.

Al parecer, la huelga, según 
fuentes de CC.OO. que cita la 
Agencia EFE, “ha sido con
vocada ante la negativa de la 
Dirección General a negociar 
con los sindicatos la relación 
de puestos de trabajo, y den
tro de ella la revisión del 
complemento específico, mo
vilidad interministerial y un 
complemento de peligrosidad 
para el personal laboral.

Asimismo, CC.OO., como 
señala la Agencia EFE, tam
bién expresó su protesta por 
los servicios mínimos estable
cidos, que en su opinión, en el 
turno de noche, son superio
res a los funcionarios que en
tran cada día, lo que es con
trario a la sentencia de 1985.

Esta huelga, a nivel nacio
nal, fue secundada por unos 
7.000 funcionarios de prisiones.
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Farmacias

Hoy martes, 17. Don José Gu
tiérrez García Pl. de la Victoria, 
10. Teléfono 21 13 12.

Mañana miércoles, 18. Doña 
M.’ Julia Terciado Valls. Capitán 
Peñas, 15. Teléfono 22 17 72.

Cartelera

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: “AL FILO DE LA
NOTICIA”. '

OFRECIDA POR

formativo local 09,00: Volver a 
empezar. (Coloquio, diario, en
trevistas reportajes, concursos, 
curiosidades). 13,30: Informati
vo regionaL 13,45: Resumen in
formativo local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una 20,00: La 
hora deportiva 21,00: Un día en 
Castilla-León 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: Informativo mono
gráfico. 23,00: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00: Paisaje con figu
ras. 01,00: Noches de Alanda 
03,00: La radio en la radio.

F.M.

CHOCOLATES 
CAFES

1» Don Carmelo. 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

06,00: Buenos días Babilonia 
08,00: Pedagogical pop (repeti
ción). 08,15: El primer compás. 
08,45: Informativo local 08,55: 
La música aquí. 12,15: Informa
tivo local 12,30: La música aquí. 
13,50: Resumen informativo lo
cal 14,00: Top 70. 15,30: La mú
sica aquí. 20,00: Pedagogical 
pop. 20,15: Los grandes. 21,00: 
Programa radiofónico curso 87/88 
de la UNED. 23,30: Lo que el 
tiempo se llevó, 00,00: Paisajes 
con figuras. 01,00: Noches de 
Alanda 03.00: La radio en la 
radio.
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Radio Teléfonos

Una vista de la exposición.

Permanecerá abierta hasta el día 19

Exposición de trabajos manuales de 
Colegio “Villa de Santa Teresa”

ralla 
ti 01 
IA'

PROGRAMACION DE ANTENA-^ 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana’ 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente qué concursa edición de 
Avila. 12,(X): Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30:
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía '(José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

AVILA
Bomberos................... 
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja............  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, do la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía........................  
Policía Nacional.... 
Comisaría do Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ... 
Telégrafos . . ..........  
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE............ .......... 
Tele-Ruta .... :........  
Correos....................... 
Estación Autobuses 
Taxis, Pl. Sta. Torosa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272
220188 

(91)4417222
211354 

.224608
211959 
220149
211Í88 ,

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DESANORE 

TE NECESITA

DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50

06,00: Buenos días Babilonia 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo regionaL 08,45: In-

Iberduero, SA 
Avila 

CORTE DE 
SUMINISTRO DE 

ENERGIA ELECTRICA
DIA 19-5-88, de 12 a 14 
horas: C.T.A, Salobral, afec
tando a la citada locali
dad.
Avila, 16 de mayo de 1988.

Avila Redacción _____

En estos días permanece abier
ta al público la exposición de 
trabajos manuales realizados 
por las alumnas del Centrd“Villa 
Santa Teresa”, ubicado en la lo
calidad de Gotarrendura de 
nuestra Provincia Dicha exposi
ción se encuentra instalada en la 
sala de exposiciones de la Caja 
de Ahorros de Salamanca en la 
calle Duque de Alba de nuestra 
Capital

La exposición de los trabajos 
realizados por las hermanas y las 
niñas de este centro, en los talle
res ocupacionales que funcio
nan en el mismo, permanecerá 
abierta hasta el próximo día 19 
del presente mes de mayo, y se 
inauguró el pasado día 12.

días festivos, de 12 a 14 hora 
‘ La exposición está patiocii 

da por otra parte, por laot 
socio- cultural de la Caja de Ah

w’, 
iília 
Ho

«

HORARIO DE VISITAS

El horario para visitar esta 
interesante muestra es, los días 
laborables, de 18 a20 horas y, los

rros de Salamanca y recogej 
importante número de los nal 
jos realizados, a lo úrgo i 
curso o, en este ColegioTila 
Santa Teresa” de Gotanendi 
en los diversos talleres que 
cionan en el mismo, y que® 
tan ya con un larga tradición 
Ste terreno educado y ocn< 

clonal

tobi

ELSEÑOR

D. JUAN SACRISTÁN CAMAÑO
Que falleció en LANGA (Avila), el pasado sábado día 14

A LOS 89 AÑOS DE EDAD
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D.E.P.

Sus hijos ruegan una oración por su a 
agradecen los testimonios de pésame reci i ^ 
les comunican que la misa de exequias, s 
próximo miércoles día 18 a las doce de la ni 
en la iglesia parroquial de Langa.

HOSTELERIA
ABRA SUS PUERTAS 
A LA NUEVA ERA
DEL“BOTE”

d f

AUTORIZADO POR ELMINIS 
TERIO DEL INTERIOR, UNICO 
FABRICANTE LEGALIZADO. 
KONJEVIC ELECTR0NICA,S.A. 
REGIMEN DE EXCLUSIVA 

COMERCIAL

ae 1 
> TI
« 01 
lato 
leai

'ila

drii 
edi

'pai

(~BonoS:Loto

vMT chif^^^ yAJeiwiiA
el sorteo del díaNúms. premiados en

1 4 12 18 29
46
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fenció el “no” en el referendum' 
jtlos profesores no universitarios

F

(ftne de primera página) 
ftlE-UGT: “NUEVOS 
¡UNTEAMIENTOS”

Elsindicato de la enseñan- 
¡jFETE-UGT era partidario 

Itt^lvoto afirmativo para el re- 
toduni, y así Ío manifesta- 
inalo largo de esta última 
¡(Diana. Ante los resultados 
(kienidos, un portavoz de es- 
ísindicato declaró que asu- 
iiiiian lo que ha dicho la 
aayoría.
Asimismo opinaba que “aho- 

nlos sindicatos deben medi- 
»)■ luego sentarse para bus- 
ai otra vez la negociación”. 
Sa duda habrá que buscar 
ras planteamientos, apun
tó,y habrá que ver nueva- 
tínte los mínimos que se 

«ORÍ poeden pedir.
No quiso hacer ninguna va- 

— tación del referéndum, pero 
amaló que las negociacio- 

a letter muchas difi- 
UC8®l}a(les”, Por Otra parte ma- 

®¡óque“ésta es una situación 
ra dentro del sindicalis-
w.ya que los trabajadores 
atan pronunciado en contra 

ett principio, apro- 
1 «ron los sindicatos con la 

madel preacuerdo.

i hora

ponde con la plataforma rei
vindicativa que habíamos plan
teado en conjunto”.

CC.OO., además, “lo que 
piensa”, recalcó el mismo por
tavoz, “es que Maravall y el 
equipo ministerial de Educa
ción deben dimitir”. A conti
nuación subrayó que el Go
bierno debe poner en manos 
del MEC una contraoferta se
ria y satisfactoria para los en
señantes, “para avanzar hacia 
una escuela pública democrá
tica y de calidad”.

Este sindicato, de momen
to, sigue convocando la huel
ga, y así lo ha establecido pa
ra mañana y pasado mañana 
“porque se ha demostrado que 
es la forma válida y útil para 
hacer negociar al Ministerio”.

A la vez ya ha convócado al 
resto de los sindicatos que 
firmaron el ahora rechazado 
preacuerdo con el MEC para 
volver a presentar nuevamen
te una plataforma unitaria. 
“La misma pero con una ma
yor concreción y semejante a 
la plataforma de mínimos que 
se comprometieron a negociar 
todos los sindicatos”.

te

coge (
osnal K?'™E LA DIMISION 

1 «MARAVALL

DENUNCIA AL
GOBERNADOR CIVIL

f go
"Villa 
Tendí.v-^’^"'®P^““tante de CC.OO., 
quefi y®!™ lado, dijo que “a trá- 

referéndum se ha com
eado, de nuevo, cómo la 

yocu| Wamantenida por Comi-

ue cui 
licióii

fcs Obreras coincide con la 
“■nayoría del profesorado”. 
>aba que, en consecuen- 

que se demuestra es 
a unidad sindical no la 
“o nuestro sindicato, y 

^^^-^f^® sindicatos fir- 
^‘^^^‘P^^a’^amente un 
rdo que no se corres-

El sindicato de CC.OO., 
por Otra parte, denunció, en 
la tarde de ayer, al goberna
dor civil de Avila, José Luis 
Machuca, “como máximo res
ponsable” de la actuación del 
Cuerpo de la Guardia Civil de 
Cebreros al intervenir en este 
referéndum pidiendo a la me
sa electoral formada al efecto 
por profesorado de la citada 
localidad datos sobre el re
cuento de votos de este refe
réndum. Según manifestó un 
profesor, “no se les facilitó 
ningún dato, por supuesto”.

xa carece de casos de SIDA
SJ«<lacc¡óii.

periódico

1 afirma®^enlap^^'^^® también 
.^Fomunidad caste-ma

1Y^

46

y

fe

Fallo del concurso “Mi Tierra 
Caja de Ahorros de Avila, en 
de Arenas de San Pedro

”, de la 
la zona

llano-leonesa se han dado un 
total de 32 casos de SIDA, de 
los que 17 pacientes han falle
cido (con fecha de 21 de mar
zo del presente año). Vallado
lid se encuentra a la cabeza de 
la estadística, con 8 casos de 
los que 4 encontraron la muer
te por esta causa”.

1^^^^ para la obtención del 
L,® ^® técnico auxiliar
KWeión.

P‘'°''‘^cial de 
KocaHA æ^^^‘^ de Avila 
Rión dp pruebas de 
pitada»! ^’^^^i^arizas no 

obten- 
L^i^nai Formación

b’«dó„ “" Provincial 
ISiUción H
P^fal Secreta-

Pormi • ^ L®^ ^nsti- 
r '“‘csiT!?" Profesio-- f podrán Í^°^^ncia en 
P'°nes s^^^^^^uarse las 

pfévaio ^^^ F^^'o

1 las Vasco de
■ ‘^'^^s y profe-

siones en las que Se pueden 
matricular los interesados, son 
las siguientes: Rama Metal, 
profesión mecánica; electrici
dad, con profesión electrici
dad y electrónica; rama ad
ministrativa y comercial, pro
fesión administrativa; y rama 
Delineación, profesión deli
neante.

En el instituto de Forma
ción Profesional de Arenas de 
San Pedro: Rama Peluquería 
y Estética, profesión peluque
ría; rama Madera, profesión 
madera. En el Instituto de 
Formación Profesional de 
Arévalo, rama Automoción, 
profesión mecánica del auto
móvil. La inscripción en los 
tres centros se efectuará del 19 
al 30 de mayo. Las pruebas 
darán comienzo el día 23 de 
junio.

Reunido el Jurado Califi
cador del V1I Concurso Es
colar “MI TIERRA”, Zona 
de Arenas de San Pedro, 
convocado por la Caja de 
Ahorros de Avila, y que es
tuvo compuesto por:

D. Antonio Carrera Ji
ménez.

D. Alfonso Crespo Arana.
D. Jaime S. Gómez He

rrero.
D. Fulgencio Castañar 

Ramos.
D. José D. de la Fuente 

González.
D. Jesús Vaíllo García.
D. Francisco Ramos Gá

mez.
D. José L. Salvador Díaz, 

que actuó como secretario.
Acordó conceder los si

guientes premios, tras revi
sar todos y cada uno de los 
trabajos presentados.

Premios para niños de 8R 
curso de E.G.B. Primer pre
mio al trabajo presentado 
bajo el lema: “FIELES A 
NUESTRA TIERRA” del 
Colegio Divina Pastora de 
Arenas de San Pedro. Inte
grado por los alumnos:

Luis Burcio Huertas; Car
men T. Fuentes Linácero; 
Ismael González Machota; 
Carmen de León Sánchez; 
Jesús Mesón Roldán; David 
Quirós González; Lorena Ra
mos Casquero y Alfonso Se
rrano Delgado.

Coordinadora: María Jo
sefa Sánchez González.

Segundo premio para los 
niños de 8^ de E.G.B. al tra
bajo presentado bajo el le
ma: “PEQUEÑOS RAPA
CES” del Colegio Público 
de Gavilanes. Integrado por 
los alumnos:

Tania Fernández Van Uyt- 
fang; Arturo González Ro
dríguez; Fernando López Ro
dríguez; Alicia Martín Sán
chez; Begoña Salcedo Fer
nández; Juan Antonio Sal
cedo Fernández; Gustavo 
Adulfo Sánchez González y 
Ana Rosa Sánchez Sabartes.

Coordinador: Dirección Ga
vilanes.

Primer premio a los niños 
de 6^ y 7S de E.G.B. al tra
bajo presentado bajo el le
ma: “LA ARDILLA” del 
Colegio Público de Villarejo

B?

^^i^¡jiiJJ|^¡i¡^

del Valle. Integrado por los 
alumnos:

^Begoña Carrasco Cabezas; 
Susana Rosillo Cabezas; Car- 
mÁna Niña Vallejo; Rosana 
Barba Niño y Laura Maire 
de los Pinos.

Coordinador: Carlos Ro
sillo Mayoral.

Segrndo premio a los ni
ños de 6^ y 7S de E.G.B. al 
trabajo presentado bajo el 
lema: “DEFENSORES DE 
LA NATURALEZA”del Co-

%

*

f

<^M

i

legio Público de Arenas de 
San Pedro. Integrado por 
los alumnos:

María Lourdes González 
Conde; Francisco Javier Man
zanero Redondo; Sinohe Ló
pez Vaíllo; José Antonio 
Tena Santos y Javier Sán
chez López.

"Coordinadora: María del 
Carmen Martín Gallego.

Arenas de San Pedro, a 
tres de mayo de mil nove
cientos ochenta y ocho.
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Avila Elvira Rodríguez. Según Nicolás González
“Las restauraciones de las 

iglesia? se han realizado siem
pre”, comenta Nicolás González, 
ecónomo diocesano del Obispa
do de Avila "Pero en los últimos 
años, a partir de 1976, el Obispa
do ha tenido que intensificar sus 
ayudas a las parroquias para res
taurar, ya que en los pueblos 
cada vez hay menos gente y 
menos medios". También, en es
tos últimos tiempos, se han in
tensificado las ayudas que reci
be el Obispado para estos fines.

Por Otra parte, la Diócesis está 
realizando un catálogo de mobi
liario y obras de arte de las 650 
iglesias de nuestra Provincia, a 
fin de completar la colección de 
volúmenes dedicados a cada pa
rroquia de Avila Comenta el ecó
nomo diocesano a EL DIARIO DE 
AVILA que está en proyecto ha
cer 10 volúmenes con estos catá
logos de nuestras iglesias para el 
V Centenario del Descubrimien
to de América
VIAS DE RESTAURACION

“Cuando una parroquia tiene 
que hacer alguna restauración, 
por ejemplo, goteras y repaso de 
cimientos, presenta una solici
tud al Obispado en la que especi
fica sus medios para realizar las 
obras, y la vía en el caso de no 
poder afrontar los gastos, que 
mejor se adaptan a su situación”, 
explica Nicolás González. Estas 
vías son cuatro. La primera 
aquella en que la parroquia 
afronta con sus propios medios, 
la realización de las obras. En la 
segunda los gastos son compar
tidos por la parroquia y el Obis
pado. Este contribuye tanto con 
medios como con dinero, según 
las necesidades.

El Obispado, además tiene 
convenios con la Diputación y la 
Junta de Castilla y León En «1 
caso del que hay con la Diputa
ción, que ya lleva 8 años reali
zándose, con 110 iglesias de la 
Provincia restauradas, la Diputa
ción se encarga de la mano de 
obra y la Diócesis, de los mate
riales. En el plan actual está 
previsto abarcar 66 templos.

“Las ayudas de la Junta son 
canalizadas a través de dos orga
nismos que se ocupan de la 
Conservación del Patrimonio”, 
explica Nicolás González, “la Di
rección General del Patrimonio

Desde 1976 el Obispado abulense 
intensifica su labor de restauración de 
templos
• Algunas de las iglesias de nuestra Provincia cuentan con 

más de cuatrocientos años

Archivo LUMBRERASObras de reparación y restauración de la iglesia de Orbita.

Cultural se encarga de los monu
mentos declarados de interés 
cultural, unos 30 en nuestra Pro
vincia. y el departamento de 
Obras Públicas y Ordenación Te
rritorial. que promueve la restau
ración de edificios singulares por 
su situación geográfica ó posi
ción histórica en los pueblos”.

Este organismo tiene previsto 
la restauración de unas 10 ó 15 
iglesias para el próximo Plan. 
Entre ellas, Villanueva de Go-

MERENDERO LA CANALEJA
CARRETERA DE SALAMANCA, S/N AVILA

Comunica a clientes, amigos y público en general 
que, desde el día 17 de mayo al 1 de junio, ambos 
inclusive, permanecerá cerrado su establecimien
to, por vacaciones.

Rogamos disculpan las- molastias.

mez, Mesegar de Corneja, Villa- 
nueva del Campillo y Barajas.
RESTAURACIONES EN 1987

En la Diócesis de nuestra Pro
vincia, y durante el año pasado, 
se han realizado 65 obras en 
templos, que ascendieron a un 
total de más de 66 millones de 
pesetas, de las que 15 millonés 
fueron aportados por los fondos 
propios de las parroquias. 17 por 
donativos de los feligreses, más 
de 8 millones procedieron del 
fondo Diocesano. 3 millones de 
la Junta, 10 millones de la Dipu
tación Provincial 2 millones de 
pesetas de los Ayuntamientos de 
las localidades donde se realiza
ron las restauraciones y más de 
un millón en concepto de dona
ciones particulares.

DIOCESIS ANTIGUA

Restaurante
EL POTE GALLEGO

San Podro Bautista n.” 11 Teléfono: 21 35 69 AVILA

Su comida gallega • Atendido por un cocinero gallego 
Tenemos Hostal con pensión completa

MENU DEL DIA VARIADO 

500 PESETAS PERSONA

“Dentro de nuestra Comuni-

ACADEMIA DE INTENDENCIA
Para cubrir Vacantes de Oficial 1? Peluquero y 

Limpiadora se convoca Concurso-Oposición que 
se desarrollará con arreglo a las normas que están 
expuestas en el tablón de anuncios de esta Aca
demia

EL TTE. CORONEL MAYOR ACCTAL, 
José Lozano González.

dad. Burgos y Palencia tienej 
diócesis más antiguas que 13 
Avila”, explica Nicolás Gonzala 
“por tanto, patrimonio más anti 
guo: Nuestras iglesias datando 
hace más de 300 y 400 año? 
“ Las que tienen más valor", sig^ 
el ecónomo diocesano, ''sonla 
de la Capital; les sigue las deü 
Moraña y La Sierra Las que ali
ños tienen son las iglesiasife 
Valle del Tiétar porque sufriera 
la guérra civil y se quemó tai 
No obstante, considero que A^ 
tiene el mejor mudéjar de fe 
paña, además del góticoyrom 
nico”, aclaró Nicolás Gonzalo

OBRAS DE ARTE

En nuestra Capital hay da 
talleres de restauración dentó 
biliario y obras de arte de! 
iglesias de nuestra Provind 
“ En ellos trabajan cinco resta 
radores abulenses”, explica 
ecónomo diocesano a EL Dl 
RIO DE AVILA, "con un sacad 
te al frente”.

La última obra restaurai
aunque a veces tan sólo se en

?

cargan de la limpieza, es at 
imagen románica de la Viij 1
del siglo XII alaqueladevoci :i 
popular convirtió en SantaAgu 
da, quitándole el Niñoyponii 
dole las insignias de Santa Agi 
da. Tras la restauración vueh 
ser como antes: la Virgen) 
Niño. Estos talleres llevantu 
clonando tres años; siendoj
principal problema el poco 
ñero, poco personal y poco; 
canee”. El presupuesto anual 
de millón y medio de pesd 
Comenta Nicolás Gonzalez 
tiene en el Obispado la idea 
“ hacer campañas de verano 
la dirección de un cátedra 
para prácticas de alumnos
Bellas Artes. El problemaes 

económico. Ya ha balnicb y t-------- ¡_
algún contacto, incluso # 
sa en alojar a los alu 
domicilios de los pue^* 
realicen las restauración^.

En cuanto al catálogo de 
obras de arte de cada ^ 
de nuestra Provincia ase 
realizado 200 igleaaüfc 
toda la zona al laodejl c 
tera de VillacasOn a Pie^ 
toda la capital me^J 

ventos.
rá la zona de Pæ°‘___ _

Canon
ESPAÑA, S.A.

PRECISA ^
EXCELENTES VENDEDO'’^

EXIGE:
• Buen nivel cultural
• Capacidad para gestiones 
.• Presentación impecable.
• Deseos de estabilidad

a nivel dirección

OFRECE.
• Sueldo fijo más comisiones ’ «traie
• Asignación por vehículo o kilometra}
• Dietas.
• Formación adecuada
• Premios por objetivos. «ipadef ^^^^^
• Pertenecer a un equipo joven 

especialidad.
• Facilidad de promoción
• Absoluta reserva colocados.

Interesados, rogamos envíen 
fotografi a reciente, tamaño cante Y 
a: CANON COPIADORAS DE A .y

C/ Capitán Peñas, 32. Telf. 22 73 W
AVILA.
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Îrain Amor charlando con un grupo de vecinos PAJUELO Una de las principales calles de la localidad, sin asfaltar pajiielo

^j.i Entrevista con el alcalde pedáneo
seen

Más del 80 por ciento de la población de
* Hontanares son pensionistas
ora

Atenas de San Pedro. F.J. Rodrigue^
En nuestro recorrido por los tres barrios de Arenas de San 

Pedro llegamos hoy a Hontanares, localidad situada a 14 kiló- 
adros de la Ciudad de la Triste Condesa. Su alcalde pedáneo, 
desdehace ya 14 años, es Fermín Amor.

Los vecinos que integran la población de esta pequeña loca- 
Míd del Valle del Tiétar no superan el medio centenar. De 
dios, más de la treintena son pensionistas; el resto, niños. “£n 
Hontanares no tenemos juventud. Todos se han ido en busca 
dtotras metas de trabajo”, señaló el alcalde pedáneo.
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Los campos de este barrio 
® tDcuentran prácticamente 
iliandonados. Tan sólo algu- 
® pensionistas los utilizan 

completar sus economías 
timbres, patatas, tomates, 
^ra). Son tierras ricas, no 
Wcnios que cerca de aquí 

encuentran las vegas de 
^^ahita, donde en la actua- 

producen práctica- 
Totalidad de los es- 

pos que se obtienen en la 
^^^^ pocos jóve- 

ilniï ^^’^'permanecido en 
^^^ ^^^^ aprove

cha ^‘'^^‘'^stancia. Tam- 
n ^?^^‘^®”a- Tan sólo 

!iilisRf?°^”^°^ llamar de 
dei ?^’ ® ”^®jor <læho, 

Indomésticas de los pen

sionistas.
Los principales problemas 

que soportan los vecinos de 
Hontanares son los que con
llevan una población de tanta 
edad. “Uno de nuestros obje
tivos inmediatos es conseguir 
una consulta de un médico, 
aunque sea sólo una vez a la 
semana; pero lo necesitamos 
urgentemente. Para ir a to
marnos la tensión, tenemos 
que acudir a Arenas. Hay 
muchos ancianos que periódi
camente tienen que acercarse 
hasta Arenas a revisiones y no 
tenemos coche de línea, con lo 
que deben avisar a algún taxi 
para que dos traslade, con lo 
que las economías de estos 
pensionistas se resienten con
siderablemente. Tampoco cos

taría mucho que un médico se 
trasladara hasta aquí una vez 
a la semana y velara por la 
salud de todos nosotros”, co
mentó Fermín Amor.

Otro de los problemas con 
los que tiene que hacer frente 
la localidad son con el asfal
tado de varias de las calles 
que se encuentran en un esta
do deplorable.

Fermín Amor comentó que 
otra de las necesidades está en 
la restauración del edificio de 
las antiguas escuelas. “Con es
te edificio —comentó— ten
dríamos un lugar donde po
der reunimos los vecinos por- 
que en la actualidad carecemos 
dé un local destinado a estos 
menesteres. Igualmente el edi
ficio se podría utilizar para la 
consulta del médico en el caso 
de que consiguiéramos esa 
consulta deseada por noso
tros”.

La construcción de una re
guera a las afueras de la loca
lidad para que las lluvias no 
arrastren la tierra hasta el 
centro del pueblo es otro de 
los objetivos señalados por 
Fermín Amor.

El abandono del edificio del antiguo colegio es patente PAJUELO

Hontanares carece de un 
polideportivo donde los niños 
y jóvenes puedan practicar al
gún deporte. Este recinto de
portivo se hace necesario es
pecialmente en verano, cuan
do la población se incrementa 
hasta llegar al medio centenar.

ROMERIA DEL CRISTO 
DE LA LUZ

El próximo día 22, domin
go, tiene lugar en Hontanares 
una de las romerías más visto
sas de toda la Comarca, se 
trata de la Romería del Cristo 
de la Luz. Según la tradición, 
la talla del Cristo que se vene

ra en la iglesia parroquial, y 
que sale en procesión ese día, 
fue llevada a Lanzahíta, pero 
ésta volvía una y otra vez a la 
ermita de Hontanares, con lo 
que decidieron construir una 
iglesia en Hontanares, en el 
lugar donde estaba la peque
ña ermita y ubicar allí la talla.

Este domingo, desde Lan
zahíta, es tradicional trasla
darse hasta Hontanares mon
tados en caballerías. To*das 
las mayordomas son de Lan
zahíta. Después de la proce
sión, la comida se hace en el 
río Tiétar; debajo de una en
cina, si los rigores del tiempo 
así lo exigen.

ES

Minera cuestación de
'¡‘lucha contra elcáncer
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zuela de San Pedro de Alcán
tara y en la calle de la Triste 
Condesa, junto a las oficinas 
de la Caja de Ahorros de Avila.

Junto a esta cuestación, la 
nueva Junta ha comenzado 
una campaña para captar so
cios colaboradores que parti
cipen activamente en los obje
tivos marcados por la Junta 
Provincial. Entre estos objeti
vos está la pretensión de fo
mentar diversas campañas de 
prevención dej cáncer en toda 
la provincia, así como im
plantar cursos de enseñanza 
en colegios y escuelas para 
profesores y alumnos y cursos 
de formación para el personal 
sanitario. De los fondos de la 
Junta Provincial también se 
dedicarán varias partidas pa
ra becas de investigación, en 
la lucha contra el cáncer. Una de las mesas petitorias de la Lucha contra el Cancer PAJUELO
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La cara y cruz de una mirada

Restos del castillo, que se desmorona y acumula basura en su interior.

POYALES DEL HOYO

Gran éxito de público en la
exposición de artesanía

s' *^s-s ••

La huella del hombre, su desidia y dejadez, se aprecia en la foto de la derecha. A la izquierda, una foto de Gredos tomada desde el Prado de la Mata.

Arenas. Redacción.________

La Adrada. Javier Fernández.________________________
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La primavera, tiempo pro picio para aprender a anuí 
a la naturaleza

Dicen que una imagen vale más que mil palabras. Como 
muestra, este reportaje gráfico.

Nuestro esfuerzo al dedicar todo este espacio no es otro que 
el convencer de las ventajas que reporta el respeto a la 
naturaleza. Las fotos inferiores son un reclamo a la vista; las 
superiores, un clamor en alta voZ hacia la desidia, dejadèz de 
las huellas del hombre.

Si con nuestro ejemplo hubiéramos conseguido que, al 
menos, uno de nuestros lectores, antes de tirar un bote, papeles, 
desperdicios al campo, pensara en los perjuicios que ocasiona 
con su conducta, nuestro esfuerzo habrá merecido la pena.

La Adrada tiene, —como 
tantos pueblos de este Valle, 
del Tiétar—, lugares auténti
camente idílicos, pero poco 
conocidos, poco divulgados. 
Faltan mapas que indiquen 
rutas locales, que muestren a 
nuestros amigos que nos visi
tan, las posibilidades de lle
gar a ellos, las bellezas que 
encierran...

Es “la cara”, que se ve.
También, por desgracia, te

nemos “La Cruz” (¡que tam
bién se ve!), y que nos aver
güenza. Y no debemos ocultar 
lo que está a la vista. Deber 
mos, entre todos —y el Ayun
tamiento a la cabeza^—, evi-

Con gran éxito de público 
se clausuró, el pasado do
mingo, en el salón de actos del 
Ayuntamiento de Poyales del 
Hoyo, la exposición de arte
sanía, organizada por el gru
po de la localidad.

Durante los dos días que ha 
durado la exposición se han 
podido contemplar los tapices 
de Teresa Aragón, los traba
jos en madera de Víctor Ca
ballero, las obras del taller de 
cartón y el cuero de Antonio 
Majón.

En la exposición también 

tarlo, y defender estos mara
villosos parajes.

Estercoleros como la mues
tra proliferan.. Afean el en
torno, lo ponen en peligro 
(son nidos de ratas, abundan 
las moscas, el riesgo es indu
dable para propagar la conta
minación).

El castillo se arruina, y es 
otro riesgo, y también nido de 
alimañas de todo tipo.

Siento rubor por esta publi
cación, y , al mismo tiempo, 
siento necesidad de “pedir jus
ticia”. Estamos permitiendo 
—entre todos—, que muera 
tanta maravilla que nos rega
la la naturaleza. 

han participado dos artesanos 
de Arenas de San Pedro: To
más Santaquiteria, con sus 
obras en cuero, y Orlando 
Sánchez León, trabajos en 
metal..

Igualmente, expuso el cera
mista Pedro, de Piedralaves.

Una de las obras que más 
llamaron la atención fue el 
grupo de soldaditos de plomo 
de José Miguel Gómez.

La exposición ha sido or
ganizada por el grupo de arte
sanos de poyales del Hoyo, en 
colaboración con el Ayunta
miento de la misma localidad 
del Valle del Tiétar. El grupo de expositores posa junto a sus obras.
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Arévalo, de ayer a hoy
Ricardo Guerra

Antecedentes históricos

Î^

Él Ayuntamiento pensó primero en ceder el lugar que ocupan estas viviendas, aunque actualmente se está pensando en
I^’ VÍCTOR GONZALEZ

1 SAN PEDRO DEL ARROYO
1 Para la Zona Básica Moraña Sur

El Centro de Salud atenderá a 33 pueblos 
de la comarca

Con ocasión del estudio arquitectónico realizado sobre los 
edifícios del Concejo y de los Sexmos en la plaza del Real, 
para su reconstrucción y restauración, el arquitecto me pidió 
cuantos datos pudiera y documentar la historia de ambos 
edificios.

Dentro de mi modestia de inquieto estudioso de nuestra 
historia, le proporcioné lo que podía aportar algún recuerdo 
de estos edifícios, para adjuntar al proyecto de restauración. 
Con la debida licencia del destinatario, arquitecto....... me 
decido a publicarlo con el ánimo de dar a conocer la impor
tante historia de estos edificios y con el fin último de poder 
contribuir a la mejor recuperación de este patrimonio arqui
tectónico de nuestra ciudad.

■ San Pedro del Arroyo.
■ Maximiliano Fernández.

EnSanPedrodel Arroyo se 
■vaaubicar próximamente el 
■futuro Centro de Salud de la 
■ZonaBásica Moraña Sur, que 
■atenderá a 33 pueblos de la 
■zona.

principio se pen- 
||Hiíóenunasviviendas situadas 
■■■’entre la Calle Nueva y calle de

Los Charcones, debido a la 
BRiuagnitud del nuevo edificio, 
KO*®stáconsiderando  la posibi- 
wKlidad de ceder un local más 
■■amplio en la zona próxima al 

carretera de Villa-

* '®ésXLT sT-'”- 
“^iructivaV ? ' 2 paginas

'“^«s en ¡9propios esco- 
" "^^^^- También 

‘*^adas a ?^ paginas de- 
dres Escuela de Pa- 
P°ùanteVn?’’,?’'^^æ"®s im- 
°^^siónm

^^na. Una y^^° nuestra
'”‘*>la del ^ •^’^^ niadre que 
^“^^1 V la niedio
^’‘‘‘líaria^?^’'^ científica y 
^‘‘‘^atidosi? o ^^^^^ sobre la 
"^ de salud ®® ^’^ Proble- 
^‘^^^ y exce/ ^^ furnia 

«1 tratada
h''‘^a, Antn° ^^ Plores de 
k^^to. .Rodríguez
^^ ’Corrido a escolar
°'^^sión del en esta
^--.¿^<^legio Público

L^^ientemente ha visitado rros.del Castillo, Papatrigo, El 
s lierentes lugares el arquitecto Parral, Riocabado, Rivilla de
■aviado por el INSALUD, 
IfflUien ha tomado medidas paraf.5'í¡ - "'“‘“'^'^ “*'-uiuaa  pai a de la Encinilla, San Pedro del
1^ 4cer el proyecto del Centro Arroyo, Santo Tomé de Zabar-.

CANTIVEROS | Número 11 de la revista “La Olma

jLos escolares muestran interés por los 
Ilenias de comunicación

f^rancisco Gu-

^^^^^ núme- 
Que ‘V®''^sta“La Olma” 

el Centro de

‘''0 de ^^T° ^^^^^" 
“Ra gran ^^"^ ^^ ^^‘^^^ 
ción^dt ®^ 'a realiza- 
4Ue ^^^^ ^^eva revista, 

de Salud, que tendrá dos plan
tas.

La Zona Básica de Salud 
Moraña Sur estará integrada, 
según se público' en el número 
41 del Boletín Oficial de Casti
lla y León, de 1 de marzo de 
1988, por los municipios de 
Albornos, Aveinte, Bernuy de 
Zapardiel, Blascomillán, Bra
bos, Bularros, Cabezas del Pozo, 
Cabizuela, Cantiveros, Cisla, 
Collado de Contreras, Cres
pos, Flores de Avila, Fontive
ros, Fuente el Sauz, Gimial
cón, Grandes, Herreros de 
Suso, Muñogrande, Muñomer 
del Peco, Muñosancho, Na

Barajas, Salvadiós, San Juan

de Magazos, que se han encar
gado de poner “contra las 
cuerdas” al propio médico, 
Teodoro Moreno Sobrino, 
como trabajador en la Zona 
de Salud de Arévalo, con 
atención a la población de 
Nava de Arévalo que incluye, 
además de Nava, Noharre, 
Palacios Rubios, Magazos y 
Viñaderos. Los problemas del 
medio rural, los consultorios 
y su dotación y los principa
les problemas sanitarios de 
la zona son tratados por Teo
doro Moreno a través de las 
preguntas de los jóvenes pe
riodistas del Colegio de Ma
gazos. La entrevista finaliza 
con el decálogo —ajuicio del 
entrevistado— de medidas hi
giénicas que se deben cum
plir. Hay también un par de 
páginas que dedican a la in
formación y a las noticias y 
donde vemos dos apartados. 
Por un lado la reproducción 
de artículos aparecidos en 
prensa, entre los que vemos, 
en su mayoría de EL DIA
RIO DE AVILA y otros reco
gidos de informaciones de 
prensa, radio o televisión, 
sobre diversos aspectos de 

eos, Sigeres, Villaflor, Viñegra 
de Moraña y Vita.

El decreto 32/1988 de 18 de 
febrero, publicado el 1 de mar
zo, establece la delimitación 
territorial de las zonas básicas 
de salud en el territorio de la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla y León.

En el artículo 2 del citado 
decreto se dispone que cada 
Zona Básica de Salud está 
constituida por un solo par
tido sanitario sin separación 
en distritos, quedando inte
grados, en las respectivas zo
nas, los actuales partidos mé
dicos, farmacéuticos, vete
rinarios y de enfermería, según 
las relaciones de municipios 
que se publican en los anexos 
I, II y III del decreto.

. nuestra vida provincial, re
gional o nacional.

POESIA Y MUSICA

En el rincón literario hemos 
leído composiciones literarias 
de Fernando, de Isidoro y de 
Rubén, de Flores de Avila; y 
de Estela y Arancha, de 
Fuente el Sauz; así como dos^ 
composiciones de dos de los 
juglares de Fontiveros, el 12, 
Luís López Anglada y el 32, 
José Ledesma Criado, sobre 
Fontiveros y Juan de la Cruz.

La página dedicada a ocio 
y cultura se dedica a la mú
sica y concretamente a. Mi
chael Jackson y a varias pelí
culas de vídeo-cine. Dos li
bros son tratados en su pági
na: “Lumbánico, el planeta 
cúbico y Héctor protector”y 
“Cuando yo iba por el mar”, 
para finalizar la página con 
una serie de libros recomen
dados de cara a la celebra
ción del Día del Libro. La 
sección deportiva de “La Ol
ma” ha corrido también a 
cargo de los alumnos de Flo
res y finaliza la revista su iti
nerario con los clásicos pasa
tiempos y humor.

ANTECEDENTES 
HISTORICOS

La existencia de la Ciudad 
de Arévalo se remonta a leja
nos tiempos de la prehistó- 
ria, aunque no muy estudia
dos arqueológicamente, se tie
nen datos y noticias de restos 
de culturas del eneolítico, 
celta, celtíbero, vaceo, ro
mano, pero para el caso que 
nos ocupa, solo retrocedere
mos al momento histórico de 
la reconquista por Alfonso V l 
en 1082 y la repoblación en 
1088 por los caballeros ca
beza de los cinco linajes, aun
que es indudable que en la 
organización que entonces 
nace quedaron reminiscen
cias de épocas anteriores.

La importancia de organi
zación repobladora para or
denar el territorio, como 
unidad militar y defensiva, 
de leyes y organización para 
el mejor desarrollo en cuan
tos menesteres económicos 
se derivan del bien común, 
esa importancia es demos
trada por la solidez adqui
rida muy pronto por esa uni
dad territorial.

Los Sexmos como organi
zación comarcal y el Común 
de Vecinos de la Villa como 
cabeza de esa comarca, son

Al parecer por causa de una avería

La Asociación de Consumidores 
denuncia problemas en el 
abastecimiento de agua
Avila. Redacción.

La Asociación Provincial de 
Consumidores y Usuarios de 
Arévalo hace pública una de
nuncia sobre, un problema en 
el abastecimiento de agua po
table, en el pueblo de Arévalo, 
que sale de una de las'tomas 
situadas detrás del depósito 
viejo en el río Adaja.

Al parecer, por avería en los 
conductos de desagües, las

ACA critió la escasa dotación 
del Centro de Salud de Arévalo
Avila. Redacción.

La Asociación Campesina 
Abulense denunció la escasa 
dotación médica en el Centro 
de Salud de Arévalo, tal y 
como publicamos el pasado 
día 11 de mayo, aunque en la 
cabecera de la noticia apareció 
el nombre de Fontiveros.

ACA denunció el hecho de 

instituciones muy unidas y 
complementarias y por ello, 
durante siglos, la Tierra de 
Arévalo gozará de tanto pres
tigio y solidez e incluso sirvió 
de modelo para organizacio
nes que se crearon en comar
cas posteriormente reconquis
tadas. La participación de 
las Milicias Concejiles areva- 
lenses fueron en muchos ca
sos decisiva y llena de glorio
sas gestas la propia historia 
de la reconquista.

LOS SEXMOS

El Sexmo es la unión de 
varios concejos vecinos, que 
se agrupan con derechos y 
deberes, aprovechamientos y 
cargas comunes, desde la recon
quista y repoblación, acumu
lando paulatinamente toda 
clase de privilegios, dándoles 
una amplia autonomía y que 
llegó a tener el reconocimien
to legal durante el s. XV, sin que 
pueda tijarse en qué lecha y 
quizá motivado porque a la 
corona le interesaba esa po
tenciación en detrimento de 
el poder abusivo de la noble
za y el clero. Pero de cual
quier forma, cuando llegó 
ese reconocimiento legal, ya 
gozaban de una larga y fecun
da tradición.

aguas fecales están llegando a 
la zona de la toma de agua 
potable, lo que significa un 
riesgo de contagio jnfecioso 
para los habitantes del pueblo.

La Asociación Provincial de 
Consumidores se ha dirigido a 
la Consejería de Bienestar So
cial de Avila, así como al mé
dico responsable de la sanidad 
local, para tratar de subsanar 
el problema a la mayor breve
dad.

que en el Centro Comarcal de 
Salud sólo hubiera dos médi
cos de cabecera, un solo espe
cialista (en Pediatría), no se 
pudiera hacer ningún tipo de 
analítica, etc. ACA denuncia- 
ba.esta situación por conside
rar que “el nivel de vida de la 
gente del campo debe ser equi
parado, ya, al de otros sectores 
de la sociedad”.
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A. M.
Visita a la Catedral de Avila.

En colaboración con distintas entidades

Alumnos de Gemuño, Arenas de San 
Pedro y Solosancho visitaron la capital
Gemuño. Antolín Martín Prieto.

Siguiendo el Ciclo de visitas para escolares de 8.» de EG.B. de la 
orovincia, los alumnos del citado" curso de Gemuño, junto con 
escolares de Arenas de San Pedro. Solosancho y algunos anejos han 
visitado la Capital abulense. j

Dicha visita se realizó con la colaboración del Obispado, Acade
mia de Intendencia y Sociedad Europea de Galletas, y el patrocinio 
de la Obra Cultural de la Caja de Ahorros de Avila

A las diez de la mañana los 
alumnos de los distintos pueblos 
fueron recibidos, en la UNED, 
por los profesores José Eugenio 
García Moreno y Leonor Nieves 
Torres; en el Aula Magna de la 
Universidad, se les proveyó de 
una carpeta con diversos apun
tes de la Fundación Pública San
ta Teresa, de la Diputación Pro
vincial, sobre la historm de Avila, , 
y después de una breve charla 
sobre lo que iban a ver à las once 
de la mañana se pasó aver sobre . 
el terreno la Basílica de San 
Vicente y la Catedral, en ambos 
lugares, amenamente, por parte 
de los monitores, se les desgajó 
cada uno de los detalles de los 
pórticos, de las sepulturas, de los 
retablos de los exteriores y se vió 
detenidamente el mueso de la 
Catedral

FABRICA DE GALLETAS
Y EL PRADILLO

Desde aquí nos desplazamos 
con el autocar a la fábrica de 
galletas donde, a pleno funcio
namiento, se les explicó y vieron 
las distintas fases por las que 
pasa la masa hasta convertirse 
en galletas y estar empaqueta
das. Muy amablemente por los 

Visita a la Basílica de San Vicente.

empleados se nos obsequió a 
profesores y aluirmos.

Terminada dicha visita nos di
rigimos a las instalaciones mili- 
tareg de El Pradillo, donde fui
mos recibidos por el teñiente co
ronel señór Codón y diversos 
oficiales y suboficiales; pasamos 
a las instalaciones, seguidamen
te los niños compartieron la co
mida con los soldados y los pro
fesores la compartimos con los 
oficiales, por cierto una buena 
comida, bien condimentada y en 
animada charla con nuestros 
compañeros de mesa. Terminada 
la comida los niños visitaron 
todas las instalaciones, los pro
fesores también y algunos, si
guiendo el compañerismo anterior; 
echaron una partida de mus; por 
cierto ganaron los militares. 
Abandonamos lloviendo dichas 
instalaciones, despedidos por 
los jefes y oficiales, los cuales 
nos depararon en todo momento 
su amistad y hospitalidad.

MONASTERIO DE 
SANTO TOMAS

Por la tarde continuó la visita 
con el Monasterio de Santo To
más, en la misma línea dé expli
caciones amenas. Después visi-

tamos el edificio “La Calera” de 
la Caja de Ahorros, donde pudi
mos comprobar las magrúficas 
instalaciones de informática que 
posee dicha entidad y, en lo 
corto de la visita, su funciona
miento, fuimos obsequiados con 
bolígrafos, llaveros, mecheros y 
lo que es más bonito, con distin
tas figuras de los ordenadores, 
un tren gigante y un Cristo.

Finalmente se proyectó una 
película en el Cine Reyes Católi
cos” y, a las ocho y media, fina
lizada la película, acudimos ajos 
autocares, para llevar los niños 
con sus familias, afortunada
mente no hubo ninguna perdida, 
ni ninguna cosa que desentona
se, algunos en las excursiones se 
pasan un poquillo, pero dominó 
en todo momento el saber estar, 
el buen comportamiento, fue 
uña bonita ocasión para .com- 
partir con los alumnos de los 
distintos pueblos y aprender un 
poquito de lo mucho que todavía 
queda por aprender de Avila a los 
abulenses.

Los profesores pusieron todo 
su entusiasmo en que todo salie
ra bien y también compartimos 
nuestras inquietudes y nuestros 
distintos puntos de vista sobre la 
tarea educativa y diaria.

Esperando que esta visita a 
Avila, haya dado el fruto desea
do, damos las gracias a todos los 
organismos, colaboradores y pa
trocinadores y les instamos a 
que estos actos culturales se 
repitan y nos ayuden a formar 
una infanciá cada vez más culta 
y libre.

Para intercambiar información y proponer acciones

Participación abulense en las 
Primeras Jornadas de

Agricultura de Montaña de

Castilla y León

Avila Redacción. parte. es destacable la partici
pación de varios eurodiputa
dos parlamentarios, diputados 
provinciales, miembros de co
mités de montaña así como 
habitantes de las zonas afecta
das, y en especial una masiva 
afluencia de jóvenes.

CONCLUSIONES

Las conclusiones más im
portantes que se sacaron tías 
las jornadas, son las siguien
tes:

— En primer lugar, solicitai 
la aplicación de políticas que 
mejoren las condiciones pio- 
ductivas de las economías de 
montaña para aprovechar sus 
recursos de un modo racional 
que permita la conservación 
del medio ambiente.
‘ —En segundo lugar, instaial 
Parlamento Europeo para que 
facilite la homologación de tos 
PROPROM (Prograinas de Pío- 
moción y Ordenación de Mon
taña) como programas de de» 
rrollo integral para zonas de 
montaña.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Tres accidentes de circulación en las carreteras abuto^

Intervenidas cerca de 400 cinto

de cassette falsificadas
Avila Redacción

| Con los objetivos de inter- 
| cambiar información entre las 
| administraciones públicas y 
1 las asociaciones de montaña y, 
j por otra parte, difundir diná- 
| micas y proponer acciones 
\ que permitan el éxito de los 
| programas de ordenación y 
| promoción de la montaña, se 
\ han celebrado los pasados días 
1 6 y 7 de mayo, en Cervera de 
| Pisuerga (Palencia), organiza- 
t dos por la coordinadora de 
1 Asociaciones de montaña de 
| Castilla y León y patrocinadas 
| por el grupo socialista del Par- 
| lamento Europeo, las primeras 
| jornadas de Agricultura de 
j Montaña en Castilla y León 
| La participación en las men-
\ cinadas jornadas entre las que 
\ destaca la de las asociaciones 
| de montaña “ Sierra de Avila” y 
| “Escuela Campesina” de Avila, 
| ha sido de casi 300 personas 
\ pertenecientes a distintas co- 
\ munidades autónomas, ade- 
\ más de representantes de todas 
\ las asociaciones de montaña 
| de Castilla y León Por otra

Por Fuerzas del Puesto de la 
Guardia Civil de El Barco de 
Avila han sido intervenidas 
200 cintas de cassette falsifica- 

' das en el mercadillo de la cita
da localidad, por supuesta in
fracción a la Ley de Propiedad 
Intelectual e Industrial 22/1987, 
Art° 534,2 del Código Penal 
Ordinario; Ley Orgánica sobre 
Delito contra la Hacienda Pú
blica y Ley General para la De
fensa de los Consumidores y 
Usuarios. El valor de estas cin
tas asciende a 260.000 pesetas.

Por Fuerzas del Puesto de la 
1 Guardia Civil de Arévalo, y por 

los mismos motivos que en el 
caso anterior, fueron interve-, 
ñidas 174 cintas de cassette, 
supuestamente falsificadas y 

1 procedentes del extranjero, a 
\ un vendedor ambulante en el 
| mercadillo de Arévalo. El valor 
| de estas cintas asciende a 
| 226.000 pesetas.

ACCIDENTES DE CIRCUIACION: 
EN MEDIANA DE VOLTOYA 
AVILA Y PEDRO BERNARDO

Tres han sido los accidentes 
de circulación que se han re
gistrado en las carreteras de 
nuestra provincia durante el 
pasado fin de semana con el 
balance de un herido grave, 
otro menos grave y seis leves.

El primero de estos acciden
tes tuvo lugar a las 16,30 horas

del pasado viernes, en el 
metro 240,500 de la 
N-110 (San Esteban de» 
maz- Plasencia), termino m 
cipal de Mediana de Vol^ 
salirse de la calzadap ^^ 
derecho y uto*
Seat Malaga, SA-2839 J, 
sus ocupantes C^a V* 
te Delgado, resulto 
ve, el conductor, Emilæ^ 
Vicente, de 29 ano^ Y- 
los ocupantes, E^? ° jui» 
Hernández de 65 ano 
ron heridos leves. ^^^j^^^

El domingo, día 15, ai 
ra del Km. 7,980 de la can ,^ 
N-403 (Toledo-yalladol 
mino municipal de A^J^^^j 
rismo Renault 18, ^
se salió de la ealz P^ 
lado derecho y voleo- ft 
ductor Lorenzo Pineda s 
31 años de edad, resulto» 
de carácter menos g

Tanto el conductor, j, 
Rueda Andrinal ^e^O ^ 
edad, como sus acoropa ^.^^ 
Jesús Zazo Martin de 2 ., 
José Luis Varas Alcalde ^ 
Julio Yuste Hernand^ 
bién de 17 años de ed^^í 
ron lesiones le'^e® cu , 
coche en el
Renault-4. AV-594 ^ gjiiiil 
por la vía por el lado d ^^^ 
volcó a la altura del Kro ^^ 
de la carretera 
bernardo-C-501)^ Saríl® ? 
nicipal de Pedro , jiuiii’ 
suceso se registro a 
de ayer domingo.
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EL BARCO DE AVILA

Con presencia de compradores de distintas regiones

La Feria de Mayo resultó concurrida
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El Barco de Avila. 
Mariano Ruiz.

A

El sábado día 7 de mayó se 
celebró en esta villa la fa
mosa feria de Mayo. De siem
pre es esta una feria impor
tante, a pesar de ser una de 
las ferias más caras del año 
como bien dice el refrán: “El 
que compra en mayo, com
pra pa.to. el año”. .

A pesar de que el tiempo 
esta un tanto desapacible, el 
ra,por cortesía debió de ser, 

acompañó bastante. No 11o- 
*to, no hizo frío e incluso a 
deT^/^^^^ ^^®^^^ ráfagas

La concurrencia tanto de

¡1 bl^ 
fretflí
3 Gol- 
mura- 
:oyi^ 
élirai® 
urisra® 
unaJí 
Vicera 
dap^ 
Mara® 
otro * 
Mara® 

■esultra' 

I -^í^^j^a la presencia de grupos de jóvenes desconocidos

prece la delincuencia en la villa
f S®?Ko de Avila. 

ï?î}!îîo Rwz.

nuestÍo^ “Dagmar- que en 
íwlo y Ablente tran- Crtr’ «^“- la delin- 

® tonvin™ anualmente se 
¡•"ipaciim **”'^® '" “"a pre- 
*nos seS5S?“°’Para

la all’' 
jirete^

su '' 
Salí ra 
5 heni-

Rul>ra j 
3005*1' 
añafl»^ 
20 aá®^ 
a del'' 
ez t®? 
i 5uffJ 
, ando 

se sal 
eted’®' 11 «W

lardo. R 
s 3 K^

idl tel- l’TOos cp«t_ • -——s. ¿. Ull ti ñeira l’^gún tiemn^^^^’ P®s^e hace 
vienen regis- 

noi •'’retodo movidas, 
' ^^pan seria r'^» 9ue preo-

!•» “arios' rT"’ “

Í^^ción de w ^^^ urba- 
• poco h " Y hace 
l'fædeherb ’' ocurrido otra 
í parco? S’
rUayer alo^**” æ^ comen
te hosteleros, 
R oLservaid^”, ^empo se 
prupos de iA^° ^ presencia 
h que , J^^'^^os descono- 

P^eando -^ noche 
P^ de los ^ mmedia- 
Í °*’adelcip?^^^^ ^^P^rando 
b^upietSin^^ P^^^ asaltar a 

Salida ^®^olmomento 
L^^se el P^^^oritamente h &■“- El "’artes 

rosario de la “" 
oe la villa que lleva 

personas como de animales 
que fue niuy grande. Estaba 
el rodeo de bote en bote. 
Vinieron muchos comprado
res de distintas regiones, mu
chos vendedores y, al coinci
dir con el sábado, también 
vinieron muchos turistas y 
curiosos que no pueden evi
tar la tentación y la curiosi
dad.

En cuanto al ganado tam
bién se registró un llenó total, 
especialmente de ganado bo
vino. Se vendió prácticamen
te todo y los precios fueron 
realmente altos sobre todo 
en el vacuno de vida y los 
terneros. La feria estuvo ca
liente y la gente se movía con 
aire y alegría, aunque, como 

laLos jóvenes que días pasados celebraban la fíesta del libro, como muestra 
imagen, también están preocupados por la delincuencia. M R.

un bar y cuyo nombre no debo 
revelar, por deseo suyo. Tras 
cerrar su bar y pararse a tornar 
una consumición con su esposa 
y otro acompañante en otro 
bar vecino al suyo, advirtió la 
presencia de tres o cuatro jó
venes con linternas en mano 
esperando apostados en el co
che de éste. Él salió y con deci
sión se montó en su vehículo y 
se encaminó a su domicilio; 
pero ¿cual no sería su sorpresa

es normal, siempre no falta 
quien no está conforme con 
nada. Pero bueno, no hay 
feria mala, lo que uno pierde 
otro lo gana, aunque en este 
momento no vaya al caso.

Con respecto al resto del 
ganado podemos decir que 
también fue importante la 
concurrencia de ganado equi
no y asnal. Los burros se 
vendieron bastante bien y a 
precios considerables, por el 
contrario el ganado caballar 
sigue atravesando y padecien
do una crisis seria. Los pre
cios se mantienen bajos y se 
hicieron pocas operaciones. 
Haciendo una valoración ge
neral de toda la feria pode
mos decir que fue buena.

cuando al intentar bajar de su 
coche a la puerta de casa se 
encontró con los mismos? In
tentó huir y avisó a la Guardia 
Civil sin que de momento se 
sepa nada más del caso. Pero 
repito que estas cosas poco 
comunes y frecuentes en estas 
latitudes se vienen repitiendo 
con determinada frecuencia y 
se están convirtiendo en seria 
preocupación, sobre todo para 
los de los bares.

| SANTA MARIA DEL BERROCAL!

Festejos religiosos y profanos 
en honor del Cristo del Sepulcro 
Santa María del Berrocal. Javier Blázquez Reviriego.

Estas fiestas que se celebran cada año en torno ai primero de 
mayo, son costeadas por quintos y mayordomos. Los quintos, 
que pronto serán sorteados y tendrán que marcharse a hacer el 
servicio militar, se ocupan de la fiesta profana, aunque parti
cipan, en algún momento, en la fiesta religiosa, de la cual se 
ocupan los mayordomos, que son seis cada año y pertenecen a la 
Cofradía del Santísimo Cristo del Sepulcro existente en el pue
blo.'

Comenzaron las fiestas el 29 
de abril, con gran vocerío y 
algarabía por parte de los quin
tos, que.no cesaban de lanzar 
cohetes. Alas once, se inició la 
verbena popular, alargándose 
hasta las 5,30 de la madru
gada.

El sábado, a las 12 del medio
día, hubo carreras de sacos. Y 
un poco más tarde, a las 12,30 
aproximadamente, misa so
lemne, procesión con la ima
gen de la Santísima Virgen 
bastados campos y bendición 
de éstos. Por la tarde tuvo 
lugar el concurso de tiro al 
plato en el campo llamado de 
“Los Guijarrales”. Y al mismo 
tiempo gran campeonato de 
futbito en la cancha munici
pal.

Ya entrada la tarde, los ma
yordomos, portando cada uno 

. la típica urna, acompañados de 
la gaitilla y de un grupo de 
gente, fueron a buscarse unos 
a otros como tradicionalmente 
viene haciéndose, para asistir 
al rezo de vísperas en la ermita 
del Santísimo Cristo, que tan
ta tradición y devoción tiene 
en Santa María del Berrocal. 
Tras esta ceremonia, la Sa
grada Imagen de este Cristo 
yacente, patética talla de la 
escuela de Gregorio Hernán
dez, fue trasladada por los 
quintos, como es costumbre, 
hasta la iglesia parroquial. La 
verbena estuvo bastante con
currida manteniendo el mismo 
horario que el día anterior.

El día 1 de mayo, domingo, 
comenzó la fiesta a las 8 de la

NAVA DEL BARCO

Festejos en honor del Cristo 
de la Cruz
Barco de Avila. Resflo.

Nava del Barco es un lindo pueblecito situado a escasos 
kilómetros de nuestra población, con la que mantiene frecuen
tes contactos. Productor dicho pueblo de riquísimas manza
nas y excelentes judías que le dieron importancia vital, todo 
ello a tono con un trabajo honrado que le conduce a un signo 
de ejemplaridad.

También el bello pueble- 
cito celebra en las fechas del 
3 y 4 de mayo su acostum
brada fiesta anual en honor 
del Cristo de la Cruz, en la 
cual, sin faltar el sentido reli
gioso, se organizan varios 
actos sugestivos, que sirven 
para expansiones lógicas que 
desean y hacen merecedores.

Antaño tuvieron alguna no
vedad y gran acierto. El muni
cipio mediante el patrocinio 
de la Diputación de Avila, 
contrató al conocido conjun
to cómico-artístico-musical 
“Gala Abulense”, actuando 
el referido día en un amplio 
local, que durante la larga 
función, se encontró abarro
tado de entusiasmado públi
co, gozando a sus anchas de 
tan interesante espectáculo.

Y era natural porque los

mañana, con gran alborada de 
gigantes y cabezudos, gaitilla y 
ruido de cohetes. Más tarde, 
los mayordomos, como el día 
anterior fueron a buscarse unos 
a otros y hacia las 12,30 co
menzó la solemne misa. A con
tinuación tuvo lugar la proce
sión con la imagen del Santí
simo Cristo del Sepulcro segui
do de la Virgen, que lucía un 
hermoso manto blanco bor
dado en hilo dorado. Acom
pañaban la procesión la gaiti
lla, gigantes, cabezudos y, 
claro está, los mayordomos, 
portando cada uno su urna.

Se recorrieron las calles del 
pueblo y al llegar a la ermita 
del Santísimo Cristo, se depo
sitó la sagrada imagen siguien- 

*do la procesión con la Virgen 
hasta la Iglesia. Acabada la 
misa se repartió limonada en 
la plaza mayor para todos los 
asistentes. Por la tarde hubo 
concurso de calva, mus y ga
liana. A las 8 tuvo lugar el rezo 
del santo rosario en la iglesia, 
al que acudieron los mayor
domos siguiendo el mismo iti
nerario que en las anteriores 
ocasiones. Por la noche gran 
verbena, durando, como días 
anteriores, hasta las 5,30. Al 
finalizar ésta, los quintos, con 
la ayuda de varias personas 
que les acompañaban, levan
taron “el chopo”, que había 
sido traído con anterioridad al 
parque denominado “El Ver
de”, donde esperará paciente- 
mente hasta el próximo año, 
que será sustituido por otro, 
siguiendo la tradición.

componentes del elenco de 
“Gala” pusieron el máximo 
empeño en el desarrollo de 
su cometido para conseguir 
un éxito ante el auditorio de 
Nava del Barco, honor que 
merecidamente obtuvieron.

Los artistas actuantes fue
ron el cantautor Jesús M. 
Dochado, con maravillosas 
canciones; María Paz Náñez, 
en canción española; Profe
sor Contreras, con sus nú
meros de magia; Pacorro, 
con su humorismo en “Alas- 
kita” y en el “Niño Llorón”, 
acompañado por la bella se
ñorita Baby. Pacorro al fi- 

^nal, dedicó la poesía “Soy un 
'Payaso” a los asistentes. To
dos los precedentes artistas 
fueron calurosamente aplau
didos.
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Siguen los interrogantes en el sector 
de porcino
• En medios ganaderos no se comparte el optimismo 

de Carlos Romero si no se controla mucho más la 
importación

Compañeros y acompañantes
Por Alfonso Garii»

Madrid. V.C.M.______________________________________
£n contra de las opiniones de medios de la Administra

ción y, especialmente de Carlos Romero, para quien la Co
munidad había aceptado las propuestas españolas entre el 
85 y el 90 por ciento, los ganaderos se han mostrado recelo
sos ante los posibles resultados que se puedan lograr con 
esas medidas. Para las organizaciones agrarias, tanto las 
medidas de almacenamiento como la limitación de las im
portaciones, son insuficientes para levantar la crisis actual 
que se ha dejado llegar excesivamente lejos.

Igualmente, se desconfía 
en una posible recuperación 
de los mercados hasta unos 
niveles aceptables, cuando 
la propia Comunidad ha li
mitado también la aplica
ción de unos compromisos a 
la subida de los precios en 
un 15 por ciento respecto al 
pasado mes de marzo, lo 
que supone llegar a un techo 
de unas 144 pesetas para los 
animales en vivo y a unas 
188 pesetas para las canales.

DESCONFIANZA DE 
LOS GANADEROS

Conocidas las medidas dis
puestas por Bruselas, la tó
nica general en medios ga
naderos se resume en in
terrogantes.

La política de almacena
miento consiste en la retira
da de canales con una finan
ciación del 75 por ciento pa
ra un período mínimo de 
tres meses. No habría pro
blemas de tiempo ya que la 
Comunidad está dispuesta a 
prorrogar el período de al
macenamiento si fuera nece
sario. Sin embargo, en me

Aunque Economía insiste en su potenciación _____________________________

Peligra el futuro del grupo asociado 
Banco Crédito Agrícola-Cajas Rurales

£1 grupo asociado Banco de Crédito Agrícola-Cajas Rura
les, ha entrado en una fase difícil tras la decisión adoptada días 
pasados por el presidente del Instituto de Crédito Oficial (ICO) 
Miguel Muñiz de denunciar el actual convenio. Esta decisión 
vendría a poner punto final a un proceso de negociaciones que 
han durado casi ocho meses entre las Cajas Rurales y el Banco 
de Crédito Agrícola donde ambas partes habían logrado un 
preacuerdo que suponía más independencia para las Cajas.

Economía ha dado marcha 
atrás ante la mirada silenciosa 
del presidente del BCA, Luis 
García de Blas y se supone 
que,' de aquí en adelante, las 
dificultades van a ser superio
res para lograr un entendi
miento en la línea defendida 
por las cooperativas de crédito.

Para comprender la situa
ción actual dé las Cajas, es 
preciso hacer un breve apunte 
histórico.

Hace ahora cinco años, an
te la existencia de problemas 
en algunas Cajas Rurales, se
gún la versión de los técnicos 
y, según versiones políticas, 
ante el interés oficial para 
controlar más de cerca a los 
dirigentes de estas entidades, 
el Ministerio de Economía 
con Miguel Boyer a la cabeza, 

dios ganaderos, no se tiene 
confianza en esta medida 
cuando se presenta como es
trella de las actuaciones y no 
como algo complementario. 
Las organizaciones agrarias 
toman como referencia los 
resultados que ofreció en ^1 
pasado, con ayudas solamen
te españolas, la política de 
almacenamientos que apli
caba El FORPPA. Por este 
motivo, desconfían en esta 
medida como solución con 
resultados inmediatos para 
el sector productor, aunque 
pueda ser de interés para los 
industriales.

• La liniitación de las im
portaciones se considera 
igualmente como muy insu
ficiente. La decisión de la 
Comunidad supone que si 
en mayo de 1987 entraron 
en España 100 kilos de por- 

,cino fresco, refrigerado o 
congelado (aquí se incluyen 
también los animales para 
sacrificio), en este momento 
solamente podrán entrar 40 
kilos. Es un recorte muy pe
queño para lo que espera
ban los ganaderos, aunque 
sea positivo. No se compar
ten los razonamientos de 

ponía en marcha la operación 
que dio lugar al correspon
diente convenio. A estas enti
dades se les dio un plazo para 
acogerse a la nueva oferta de 
grupo asociado con el BCA 
desde donde se haría una la
bor de seguimiento y control. 
Se inspeccionaron a fondo 
todas las Cajas y, una buena 
parte hubieron de someterse a 
los correspondientes planes de 
saneamiento.

En mayo de 1983 se firma
ba el convenio general entre el 
BCA y las Cajas y un año más 
tarde, por las mismas fechas, 
se suscribían los convenios 
individuales que daban paso 
al grupo asociado como tal.

Durante este período, la 
mayor parte de las Cajas en 
saneamiento han recuperado 
sus posiciones. Otras Cajas

Carlos Romero en el sentido 
de que no es presentable pe
dir el cierre de fronteras 
mientras por otra parte es- 

’tamos pidiendo la apertura 
de las nuestras. El sector es
tima que es perfectamente 
posible pedir ese cierre mien
tras la Comunidad no acep
te la apertura de las nuestras 
para exportar, algo que se 
tiene que decidir en los pró
ximos meses, en el mejor de 
los casos.

Las importaciones de le
chones, como se sabe, si
guen prácticamente libres al 
mantenerse la contingenta- 
ción de 55.000 animales por 
mes en enero, con un aumen
to de 2.000 cabezas por mes, 
lo que supone ya 65.000 
animales para mayo. La Ad
ministración confía en que 
no se importe, aunque exista 
la posibilidad, En el mes de 
abril, únicamente entraron 
en España unos 5.000 le
chones, política que sin em
bargo no ha sido suficiente 
para subir los precios de es
tos animales.

En medios ganaderos po
dría haber esperanza en la 
actitud que adopte la Admi
nistración a la hora de limi
tar las entradas. La Comu
nidad ha dado un cierto pro
tagonismo a la Administra
ción española á efectos de 
concesión de certificados, con
troles, avales, etc..., tramita
ciones que se pueden “en
torpecer” con la normativa 
en la mano hasta hacer desis
tir de algunas importacio
nes.

Rurales se perdieron én el 
camino donde núnca estuvo 
claro si el Gobierno en su con
junto apoyaba realmente la 
constitución del grupo de las 
rurales o si, por el contrario, 
existieron grandes diferencias 
entre lo que hacía el BCA y el 
Ministerio de Economía.

Lo cierto es que, las Cajas 
Rurales entraron en el grupo 
asociado a través de un con
venio donde uno de los prin
cipales objetivos era el control 
de las respectivas entidades 
para evitar que se produjeran 
nuevos agujeros. Progresiva
mente, se fueron potenciando 
también los servicios en el 
grupo.

Pasados tres años desde la 
firma del convenio, período 
mínimo indispensable para po
der hacer una denuncia del 
mismo, en junio del año pa
sado ejercieron este derecho 
las Cajas de Burgos, Zamora 
y Valladolid. La denuncia efec
tuada por estas tres entidades, 
en realidad respondía también 
a las preocupaciones de otras 
muchas Cajas.

Durante los últimos días, el 
problema del porcino ha sido 
noticia nacional en casi todos 
los medios de comunicación, 
Televisión Española incluida. 
Bastó que unos ganaderos sol
tasen unos animales en las ca
rreteras y calles de Madrid o 
que se actuase con una cierta 
violencia en las fronteras, para 
que el sector se pusiera de 
moda, moda pasajera que, 
igual que se saca a la luz, se 
esconde nuevamente en el baúl 
de los recuerdos de aquellos 
medios donde el campo suele 
ocupar papel de tercera di
visión.

Los porcicultores, aunque 
por un precio muy alto, han 
salido en todos los papeles y 
televisiones. Es la parto final 
de una grave crisis y, sobre su 
situación, . cabrían hacer en 
este momento algunas re'fle- 
xiones.

En primer lugar, es triste 
que sé conozcan los proble
mas del porcino, que se hayan 
convertido en una causa na
cional, cuando son muchos ya 
los que han tenido que aban
donar y, cuando otros aguan
tan a base de muchas pérdidas 
para sus bolsillos. Es lamen
table que, con tantos cientos 
de miles de ganaderos afecta
dos, tengan en todo momento 
más resonancia conflictos in
dustriales que afecten a nú
meros infinitamente más re
ducidos de colectivos. Es una 
nota triste para el sector agra
rio, pero quizás también una 
experiencia-

La crisis del porcino ha si

do ocasión también paraeij 
nocer posiciones y opinions 
sobre cuestiones referidas a 
agro, expresadas por persa 
ñas de la política como serí 
el ministro de Agricultura

Ya se sabe y, si no se debe 
ría saber, que Romero nobi 
sido amigo de las declarad» 
nes o manifestaciones públi 
cas, así como tampoco delà 
escritas. Parece pensar queen' 
boca cerrada no entran nios^ 
cas y que más vale callar que 
prometer, sobre todo, sise 
tienen en cuenta los resultados 
de las pocas promesas queba 
hecho en su ya largo mandato,

Estamos de acuerdo en lo 
de plantear estrategias con
juntas ante Bruselas. Pero,ré
sulta impresentable que elnih 
nistro de Agricultura se per
mita a estas alturas hacer 
llamadas a la unidad enlomo 
a una Administración que lle
va ya un quinquenio desoyen
do las ofertas de diálogoy 
concertación que se han he
cho por todas las organiza
ciones agrarias. Las OPAS 
han pretendido en este perio- 
,do actuar como compañeros 
de viaje con la Administra
ción, aceptando incluso fallos 
en los procesos de integra- 

. ción, pero, tratando de buscar 
soluciones conjuntas. Losiat 
las organizaciones no están 
dispuestas a aceptar, esquese 
les utilice solamente como acom
pañantes cuando más intere
sa a una de las partes y. en 
este caso, al Ministerio de 
Agricultura.

SI VIVES DEL CAMPÍ

ESTA ES TU CAJA
Aquí tienes todo el apoyo que necesitas. Enia ^^^^^^ 

Ahorros de Avila Créditos y asesoramiento pata 
más fácil tu labor. gjia

Desde 1878, la Caja de Ahorros de Avu^j^^^jy 
institución que más se preocupa por los ^pa 
mujeres del campo. Porque somos la Caja

__ CAJA D AHORROS D AVIlA^
Aquí" y ahora más ventajas
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Cartas al director
Cides
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¡En respuesta a un artículo 
ie Juan Ruiz-Ayúear)

Con bastante disgusto he 
tiJo su artículo, referente al 
tina de los productos que se 
ibrican en nuestra Provincia, 
■no puedo por menos de 
«ntestarle.
Espárragos y queso de ea

rn. Dice Vd. que no existe en 
laestra Capital ningún esta- 
teimiento del ramo que ten- 
jproductos envasados de la 
Cooperativa de Lanzahíta; 

enio [liesbien, le diré que, a través 
' la Cooperativa Abulense con- 

'0, re
el mi-.

ie Detallistas de Ultramari- 
los(CADU), y después de 
feas gestiones, pude, por ■Pfí; r.

hacen to, conseguir que nos envia-
in productos de dicha Coo- 

ifUj. prativa, y en mi estableci- 
mto y en el de los demás 

igo j-w®R“eros que compone- 

miza- 
IPAS 
lerío- 
ñeros 
isira-

sos la Cooperativa (CÁDU) 
10 habido productos de la 
Cooperativa de Lanzahíta; de 
kpasada campaña, yo toda- 
ratengo, por si Vd, quiere 
dquirirlos, yemas de espá- 

uscat

rajos gruesas, espárragos de 
Vl2y 13/16 de 1 kilo espá- 
rajos de 17/22 de 1/2 kilo.
was en almíbar de 1/2 ki- 

M*- ¡1, melocotón en almíbar de 
Wyl kilo, confiturade cereza 
*1.12 kilo, menestra de ver-

estau 
1 ue se 
iconi-‘ 
itere-

o de !

ji

®de 1/2 kilo, y hace unos 
® se me han terminado 
*s verdes de 1 kilo, pi
nitos rojos, del pico, setas 
' oiscalos.

^1 pasado día 2 de mayo 
Í Lanzahíta a visitar 

■abrica y hablando con el 
wnte, don Antonio Ro- 

;5, para que me diera pre- 
“«Párragos de la nueva 

Jja, que ya estaban Ca
milo. y no me los pudo 

tenerlos sacados, 
®" enviármelo tan ' los tuviese.

^^ queso de ca- 
Í^¿^drada, en la

pirámide no tiene sentido si 
se eleva hasta Dios.

».__  A. de Saint-Exupéry

1 rila medieval
PPT.

/ H£ A4Wi; ^v¡¿/Z¿.Piú è^ 
À^F/^TTcc? Ct?$

'1 VkHátJtiO ¿A fíi-nerpÁ

;S 1^ 
res y 
íip<t

Exposición de productos de la 
tierra, que se celebra en Avila, 
en el mes de agosto, no la del 
año pasado si no en la ante
rior, me puse en contacto con 
el fabricante de dicho produc
to, y quedamos en que me 
visitaría en mi establecimien
to para venderlo en Avila, y 
no he vuelto a tener ninguna 
noticia, así que creo que no es 
culpa de los detallistas de 
Avila.

El queso fresco de Arenas 
se estaba introduciendo estu
pendamente por el sistema de 
comercialización, que tenía, 
pero lo ha cambiado y Iq han 
estropeado, y no tardarán en 
notario.

La Cooperativa de Poyales 
del Hoyo, yo no sé si estará 
inaugurada o no, pero tam
bién le digo como con la 
Cooperativa Socoti de Lanza
híta que sus productos han 
venido por Coopérativa 
(CADLI) y de esta a los deta
llistas de Avila y provincia, 
principalmente higos, de los 
cuales todavía me quedan al
gunos que también se les 
ofrezco; es más, le diré que la 
próxima campaña piensan en
vasarlos, cerrados al vacío.

En cuanto a miel, también 
le diré que tenemos varios y 
buenos apicultores en el mis- 
rno Avila, pudiéndole ofrecer 
en mi establecimiento en fras
cos de 1/2 y 1 kilo la que Vd. 
necesite, creo que lo que a Vd. 
y a otros les pasa es que no 
compran en las antiguas tien
das de ultramarinos, donde 
les atienden y aconsejan per
sonalmente, cosa muy impor
tante para la adquisición de 
productos de calidad.

También le puedo decir que 
si repasa la hemeroteca de 
El Diario de Avila, encon
trará algún artículo mío, cla
mando porque se comerciali
zaran los productos de la 
tierra de Avila, y puede estar 
seguro de que tanto entusias
mo como yo, podrá tener Vd., 
pero más no.

Teodoro Vázquez

Estudiantes ante la huelga
Helena Sánchez-Reyes Más

Alumna del l.N.B. "Núñez de Arce”
Quede claro que en toda 

huelga hay víctimas inocen
tes. En el caso de la actual 
huelga de centros públicos 
de enseñanza tales víctimas 
somos, primordialmente, los 
alumnos y, en cierta medida, 
nuestras familias y la propia 
sociedad que puede verse 
afectada por los perjuicios 
que en nuestra educación 
pueda significar la prolon
gación de este conflicto. Pe
ro... ¿No hay también vícti
mas inocentes entre los usua
rios de cualquier, servicio 
cuando éstos se declaran en 
huelga? ¿No lo son todos los 
contribuyentes cuando la 
huelga afecta a la produc
ción de una empresa pública 
cuyas pérdidas pagamos en
tre todos? Sin embargo, no 
por ello debemos condenar 
sin más cualquier huelga, 
negando así un derecho que 
nuestra Constitución reco
noce a todos los trabajado
res y que es fruto de una 
larga lucha sindical.

¿Es justo acaso que para 
que podamos terminar el 
cúrso con’normalidad, pida
mos e incluso exijamos a los 
profesores el abandono de 
sus reivindicaciones? Me 
pregunto si los padres, o los 
que se dicen sus represen
tantes, al formular tales de
mandas piensan realmente 
en nuestra educación o más 
bien en que durante unos 
días nos han tenido que 
aguantar en casa “dando la 
lata”. Además sería conve
niente que nos planteáramos 
quién nos está haciendo más 
daño: si los profesores al 
mantener su postura de pro
testa o el Ministerio con su 
prepotencia e inflexibili
dad a la hora de buscar 
soluciones al conflicto.

. Debemos detenemos a 
pensar si la actitud de los 
profesores ha de ser com
prendida o rechazada y en 
qué medida. No se trata 
exclusivamente de unas sen
cillas y egoístas reivindica
ciones de carácter económi
co, en cualquier caso com
prensibles, como pretende 
hacemos creer el Ministerio 
utilizando para ello abusi
vamente los medios de co
municación a su alcance 
(obsérvese sino la reciente 
aparición del Sr. ministro en 
RTVE). Hay mucho más, lo 
que piden los profesores no 
les afecta sólo a ellos sino 
que tarhbién incide positiva
mente en ese sacralizado de- 
reeho a la educación, que 
algunos enarbolan para con-/ 
denar la huelga.

Para empezar está la exi
gencia de los profesores de 
una homologación con el 
resto de los funcionarios. 
Esta homologación, por su
puesto, significa una retri

ElQulosco
La crisis de
Hunosa

ABC, 16-V-88

En la actualidad el carbón 
ha vuelto a desempeñar un 
papel creciente en nuestra 
economía. La crisis del petró
leo alteró sus porcentajes de 

bución económica mayor de 
la actual, pero fundamental
mente constituye un proble
ma de dignidad que implica 
dar el trato que se merece a 
la función educativa, reco
nocer que ésta es efectiva
mente uno de los servicios 
esenciales que el Estado de
be prestar a la sociedad. De 
nada sirve proclamar esa 
verdad si las palabras no se 
ven respaldadas por los he
chos. Mientras el desarrollo 
de cualquier actividad buro
crática merezca una mayor 
consideración que la que 
desempeña el maestro, es 
evidente que la educación, a 
pesar de lo que se diga, no 
constituye una prioridad pa
ra nuestros gobernantes.

En todo caso, cuando se 
habla del profesorado hay 
que hacer justicia. Las pre-\ 
suntas ventajas que se dice 
gozan los profesores respec
to a otros funcionarios me
jor pagados, no son tales, 
pues ellos no han pedido 
tres meses de vacaciones; 
sino que las tienen como 
consecuencia de las que dis
frutan los alumnos. Ese 
tiempo debería ser utilizado 
en actividades que constri- 
buyeran a elevar el nivel de 
formación del profesorado. 
Ahora bien, es indudable 
que la puesta en marcha de 
las citadas actividades es irp- 
posible si en los presupues
tos del Ministerio no se con
templan adecuadamente las 
partidas económicas corres
pondientes a tales fines. Y 
no es necesario decir que el 
desarrollo de cursos de este 
tipo sería muy beneficioso 
para todos. La necesaria Re
forma Educativa difícilmen
te podrá llevarse a cabo sin 
un plantel de profesores ade
cuadamente formados para 
adaptarse a las exigencias 
que aquella conlleva.

Por lo que se refiere a las 
horas de trabajo no debe
mos contemplar únicamente 
las que los profesores pasan 
en el centro sino que debe
mos computar también las 
que exigen la preparación de 
las clases y la corrección de 
los exámenes. Lo cual no 
significa que todos cumplan 
con estas premisas, pues 
siempre, en todas las profe
siones, hay quien no tiene 
demasiado claro lo del senti
do del deber. Además... ¿Las 
ocho horas de un trabaja
dor son siempre ocho horas 
efectivamente trabajadas?

Por otra parte, los profe
sores exigen una cobertura 
en. el desempeño de sus fun
ciones en lo que respecta a la 
responsabilidad civil. Es in
calculable lo beneficioso que 
puede ser para un alumno, y 
lo estimulante que puede 

participación en el consumo 
nacional con fines energéti
cos. En 1976, éstos eran del 15 
por 100 del total. En la actua
lidad, supone ya un 25 por 
100. Pero, además, el carbón 
tiene otro papel, sobre todo 
en la siderurgia.

A esta serie de necesidades 
debe añadirse un hecho muy 
importante.' A pesar de una 

resultar ir a un museo a 
estudiar arte, ir al campo a 
estudiar ciencias naturales, 
o ir al teatro para tomar 
contactó con la realidad de 
la literatura; pero esto no 
será posible mientras los 
profesores se' nieguen a 
acompañamos en las excur
siones. No puede extrañar
nos que no lo hagan. ¿Cuán
tos casos se han dado hasta 
ahora de profesores contra 
los que se han presentado 
querellas por un accidente 
que no han j>odido evitar? 
¿Por qué no se acepta que la 
educación es un servicio que 
nos presta la Administra
ción Pública y que siempre 
es el prestatario de cualquier 
servicio el que debe respon
der de las consecuencias que 
puedan derivarse de dicha 
prestación? Ello indepen
dientemente de que la Ad
ministración pudiera exigir 
a sus funcionarios, como 
cualquier empresa a sus em
pleados, las correspondien
tes responsabilidades en 
que hubiera incurrido quien 
realmente pudiera ser consi- 
derádo culpable.

¿No redundaría también 
en favor de los alumnos y en 
la calidad de la enseñanza la 
solución de situaciones co
mo la de los profesores pen
dientes de destino? ¿No es 
cierto también que la cali
dad de la enseñanza se vería 
beneficiada con la existencia 
de grupos de profesores de 
apoyo? Evidentemente todo 
ello’ exige unos mayores 
presupuestos, como lo exige 
el proyecto de la Reforma 
de la Enseñanza, para que 
no se quede en una mera 
exposición de intenciones. 
¿Pero no es lógico que una 
democracia social avanzada 
como proclama la Constitu
ción de 1978 dedique mayor 
esfuerzo a la educación que 
a cualquier otra de las ma
terias encomendadas a otros 
departamentos ministeria
les?

Los alumnos, como desti
natarios últimos de los bene
ficios que se puedan derivar 
de estas justas reivindicacio
nes de nuestros profesores, 
debemos hacerlas nuestras, 
agregando también algunas 
que nos son propias como 
la exigencia de un calenda
rio y un presupuesto para el 
proyecto de la Reforma de 
la Enseñanza y el libro de 
derechos y deberes del alum
no que todavía es una asig
natura pendiente desde la 
puesta en vigor de la LODE. 
Y lejos de manifestamos 
contra el actual conflicto, 
unámonos formando un 
frente común para defender 
de verdad nuestro derecho a 
la educación. A una educa
ción de calidad.

serie de revoluciones tecnoló- 
ficas nos encontramos, en Es
paña, con que Carbunión 
considera que tenemos, en el 

peor de los casos, unas reser
vas de hulla capaces de abas
tecemos durante más de un 
siglo. Si somos algo menos 
restrictivos en los plantea
mientos, el plazo se alarga 
a los 150 años.
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“Newsweek” 
destaca el 
“milagro 
económico 
español”
Madrid Efe

Con una fotografía en por
tada del presidente del Go
bierno español, Felipe Gon- 
záléz, el semanario estadou- 
nider\se“ Newsweek’ dedica su 
último número a analizar las 
causas del llamado “ milagro 
económico español” y el fu
turo del país en la comuni
dad internacional del año 
2000.

Una entrevista con Felipe 
González, en la que el presi
dente del Gobierno pasa re
vista a los principales desa
fíos con que se enfrenta el 
país, acompaña a un amplio 
reportaje de un equipo de co
nesponsales de “Newsweek’, 
titulado “De tortuga a liebre”.

En el análisis de los proble
mas básicos del Estado, Gon
zález afirma que el principal 
desafío es la integración eco
nómica total de Europa pre
vista para el año 1992.
“Mientras que otros países 

han tenido 30 años para 
adaptarse al verdadero Mer
cado Común Europeo que na
cerá dentro de cuatro años, 
nosotros realizamos ese mis
mo proceso a una velocidad 
mucho mayor”, asegura

En opinión de González, se 
trata de saber si se logrará 
“consolidar un cambio en Es
paña desde una perspectiva 
histórica porque no se trata 
de ideolo^ as o partidos polí
ticos, sino de la sociedad es
pañola en su conjunto”.

Económicamente España 
— afirma el presidente del 
Gobierno en el número de 
“Newsweek’ puesto a la ven
ta ayer en España— necesita 
modernizar su infraestructu
ra y reducir el proteccionis
mo para poder competir.

En concreto, el sector de 
transportes y comunicacio
nes se presenta como el dé 
más urgente renovación, ya 
que las inversiones en carre
teras, líneas ferroviarias y te
lecomunicaciones, aún son 
insuficientes, dice Gonzalez.

Felipe González Márquez 
indica en la entrevista que el 
sector de la educación pú
blica necesita una profunda 
modernización y destaca con 
respecto a la entrada de capi
tales extranjeros que “el pro
ceso global de internaciona
lización de la economía es 
inevitable”.

Según el secretario de Servicios Públicos

CC.OO. planteará huelgas de 
funcionarios si no hay 
negociación colectiva
Madrid: Efe ______________

CC.OO. planteará a los funcio
narios huelgas y movilizaciones 
en caso de que la Administración 
no admita “de forma definitiva y 
con claridad el derecho de estos 
trabajadores a la negociación 
colectiva”, dijo ayer en rueda de 
prensa, el secretario de la fede
ración de servicios públicos, Al
berto Torres.

Afirmó Tones que en caso de 
que los restantes sindicatos UGT 
y CSIF, firmantes de un acuerdo 
con la Administración sobre la 
negociación de los presupuestos 
generales y rechazada por CC.OO 
no secunden dichas moviliza
ciones. Comisiones irá solo a la 
huelga”.

“Creo —dijo Torres— que 
UGT y CSIF se han equivocado al 
aceptar la fórmula de “iniciar 
proceso de debate” para definir 
la negociación de los presupues
tos, pues esa redacción no signi

fica que se vaya a poder nego
ciar colectivamente”.

Aseguró Torres que “no obs
tante no descartamos que estos 
sindicatos recapaciten y dentro 
de unos días se unan a nosotros 
en las movilizaciones, caso de no 
llegar a un acuerdo”.

CC.OO.. agregó Torres, ha pe
dido a la Administración y a los 
restantes sindicatos la convoca
toria de una nueva reunión para 
hoy de la mesa general de la 
Administración, “aunque cree
mos que la Administración la 
rechazará y la convocará para 
más tarde”.

Torres señaló que su sindicato 
tampoco se encuentra de acuer
do con las propuestas de la Ad
ministración sobre las relacio
nes de puestos de trabajo, la 
participación sindical en los 
concursos para la provisión de 
puestos y los liberados sindica
les.

La restricción de viajes al Golfo 
Pérsico no desabastecerá a España
Madrid. Efe 

La posibilidad de que haya 
peligro de desabastecimiento de 
petróleo 'en España si el Gobier
no tomara alguna medida “res
trictiva” sobre el paso de petro
leros por el- Golfo Pérsico es 
“nula”, informaron a Efe fuentes 
del sector petrolero españoL

El petrolero “Barcelona”, ata
cado el sábado por aviones ira
quíes, junto a otros cuatro petro
leros, cuando cargaba crudo en 
la isla iraní de Larak, resultó 
hundido. Uno de los marineros 
murió y otros tres desaparecie
ron.

La diversificación del aprovi- 
sionarniento de crudo, la abun

dante oferta del mismo, así como 
que el porcentaje de crudo total 
que proviene de la zona del 
Golfo Pérsico, que no llega al 30 
por ciento, descartan un hipoté
tico “desabastecimiento” en Es
paña, dijeron las mismas fuen
tes.

A pesar de que fuentes sindi
cales aludieron ayer a tal posibi
lidad, fuentes oficiales manifes
taron a Efe que una prohibición 
total a los barcos para navegar 
por esas aguas tendría efectos 
“más que dudosos”, puesto que, 
según dijeron, no se descarta 
que hay marineros españoles 
que se pueden enrolar en otros 
barcos.

En toda España

Siete mil funcionarios de 
prisiones secundaron la huelga
Madrid Efe.

Unos 7.000 funcionarios de 
prisiones de toda España, según 
datos facilitados a Efe por los 
sindicatos, secundaron ayer la 
huelga convocada por CC.OO., 
UGT, CSIF y USO ante la negativa 
de la Dirección General de Insti
tuciones Penitenciarias a nego
ciar la relación de puestos de

trabajo y otras demandas.
Al mediodía de ayer no se 

teñí an todavía datos exactos so
bre la respuesta a la convocato
ria, pero un portavoz de Comisio
nes Obreras dijo a Efe que por las 
llamadas que ya habí an recibido 
desde distintos centros “el se
guimiento es masivo, aproxima
damente entre un 85 y un 90 por 
ciento”.

Fomenta el desarrollo industrial de la Región

“SODICAL” invirtió 2.500 millones en
Castilla y León durante 1987

yValladolid Efe.

La Sociedad para el Desarrollo 
Industrial de Castilla y León, 
S. A. (SODICAL), alcanzó una cifra 
de inversión generada de 2.500 
millones de pesetas en el ejerci
cio del año 1987, informó ayer en 
Valladolid su presidente, Kafael 
del Riego Campos.

Rafael del Riego subrayó, en la 
presentación de la Memoria del 
pasado ejercicio, que SODICAL 
ha finalizado su primera etapa dé 
implantación como instrumento 
de promoción industrial en Cas
tilla y León con “un nivel de

realizaciones netamente supe
rior a los conseguidos en cual
quiera de los ejercicios anterio
res”.

Después de cinco años de ro
daje, SODICAL invirtió en 1987 
un 80 por ciento más que en 
años anteriores, fundamental
mente en la minería, en química 
y en automoción, sectores en 
los que, a juicio de Rafael del 
Riego, "Castilla y León puede 
ofrecer algo distinto al resto de 
las Comunidades”.

En el sector minero. SODICAL. 
ha puesto en marcha tres pro
yectos netamente exportadores

dedicados a la explotación de 
sepiolita y feldespatos, en Sego
via y pizarras, en León

Asimismo, la sociedad partici
pó en diversos proyectos de los 
sectores químicos y de automo
ción, en los que intervienen gru
pos empresariales castellano- 
leoneses, italianos y alemanes, y 
en proyectos de nuevas tecnolo
gías y de promoción

Durante 1987. SODICAL reali
zó además trece estudios de via
bilidad que dieron lugar a una 
inversión generada de 2.400 mi
llones de pesetas y crearon 400 
puestos de trabajo.

LA BOLSA
información facilitada por la

GAJA D AHORROS D AVILA

Mejoran las perspectivas de la 
semana anterior
Madrid. Efe.

La semana bursátil madrileña mejoró ayer las buenas perspec
tivas iniciadas el viernes pasado, al lograrse en la presente jomada 
una excelente disposición que afectó a todos los grupos del 
mercado.

Los sectores que alcanzaron las mayores mejoras fueron el 
químico, el siderúrgico, de la construcción y de la inversión Más 
tímidamente lo hicieron los grupos eléctricos y de alimentación

Telefónica subió en pequeña cuantía y los bancos en su 
mayoría se limitaron a repetir sus cambios.

INDICES: Azucarera... 1.110 1.120

Madrid: 269,21 (4-2,25).
Koipe............
Tabacalera .. 995

380
1.000

Barcelona: 119,53 (4-1,81). Uniasa.......... — 700

Bilbao: 852,37 (4-2.39).
Valencia: 244,28 (4-1,10).

BOLSA DE MADRID

Construcción:

Cubiertas.... 
Dragados.... 
Focsa...........

428
602
430

1.160

Acciones: Anter. Ayer

Electricidad:

Comercio;
Finanzauto.

Transportes y

655

comunicaciones

Cantábrico. 167 177,75 Telefónica... 168,75 169,50

Hidrola . . . . . 93 93,50 Iberpistas ... — 102

Sevillana.... 103,50 106,50
Iberduero . . . 130 135
Fenosa........... 87,50 88,75

Seguros;

Mapfre.......... 1.175 1.200

Mineras, Metal, Básicas:

Felguera.... 406 410
Hornos..... 62 64

Fénix............

Bancos;

Castilla........

1.680 1.680

1370
N. Montaña — 116 Bilbao......... 1.370

1.245
1.130

802

1235

Cementos:
Asland........... 300 306

Central..........
Banesto........
Hispano.......

1.135
802

1707
Lemona......... — — Popular........ 1.707

1319
Valen. Cem. — — Santander... 1.314

495
Uralita........... — 450

Químicas:

Exterior........
BNP..............

Fomento ..• • 410

570
410

1.478
Cepsa............. — 475 Herrero.......

1.015 1.025
Cros............... 457 480 Bankinter ... 325
Río Tinto.... 430,7 5 485 Valencia . ■ • 805'
Petromed. . . . — 819 Zaragozano.

■ Atlántico ■
345

1370Metal Mecánica:

M. Ibérica — —
Citroen........  — 1.605
Tudor............. — 340
Amper........... 790 805

Vizcaya

Inmobiliarias:

Encinar.......
I. Metro.......

1.370

805
885
449

Auxiliar.........  — —
Pasa................ — 715
Santa Ana. . . — —

Industrias Manufactureras:

Urbis...........
Vallehermoso.
Vacesa.........
Inversión Mobiliario

567

850

Papelera.... 325 335 C artis a......... -

Sarrio............. 415,50 419 Popularinsa
Aguila........... — 300 Bansaliber.. ■

Borrel descarta lá reducción

de gasto público
Al final del 

ñaló el secretario 
gasto del sector p ^.^^jg del 
sentaba el 25,5 P ^^^ ¡¿g 3U- 
PIB, porcentaje que ^^j pû 
mentando
Ciento en Jesce’*' 
un año mas tarde Y 
al 41,7 por ciento.

La ruptura de 
creciente, ña-
debido fund^c ,̂ _ 
racionalizado ^5^j y ai 
ción de los re 
censo de la c^ jeudaP 
por intereses delà 
blica

Bayona (Pontevedra). Efe.

El secretario de Estado de 
Hacienda José Borrell, afirmó 
ayer que no es previsible una 
reducción a corto plazo del 
gasto público que, en 1987 
superó los 14,8 billones de pe
setas y representó el 41,7 por 
ciento del PIB.

José Borrell, que inauguró 
ayer un seminario sobre la ren
ta organizado por el Ministerio 
de Economía y Hacienda de 
Bayona centró su intervención 
en la evolución del gasto pú
blico y el destino que se da a 
los impuestos.
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Con entera normalidad
Alta participación 
de profesores en el 
referéndum

Balaguer, Arias y EFE, 
candidatos al premio Príncipe 
de Asturias

González: “Puerto Rico puede 
ser puente entre España y 
Estados Unidos”

Madrid. Efe.

La jornada de referéndum 
que celebraron ayer unos 
230.000 profesores de la ense
ñanza pública no universitaria 
para ratificar o no el prea
cuerdo suscrito con el Minis
terio de Educación sc desarro
lló con normalidad, con una 
alta participación, según dije
ron a Efe fuentes sindicales.

La consulta a los profesores 
por parte de los sindicatos se 
prolongó hasta las ocho de la 
tarde de ayer.

Los representantes sindica
les, que hicieron en Madrid un 
pacto de silencio para no in
fluir en la votación de los pro
fesores, se reunieron ayer tarde 
en la sede de UGT y solo pro
porcionaron datos concretos 
tras el cierre de las urnas, dijo 
un portavoz de FETE-UGT.

El referéndum se celebró en 
toda España, a excepción del 
País Vasco, cuya negociación 
lleva una orientación diferen
te, y en Valencia, donde-úni- 
camente lo realiza CC.00., 
pues los restantes sindicatos lo 
han aplazado ya que negocian 
con la Consejería de Educa
ción para elaborar un docu
mento específico.

También participaron en la 
consulta profesores de colegios 
establecidos en países con fuer
te presencia de emigrantes es
pañoles.

Enl989

España tendrá el 
primer robot 
antártico
Barcelona. Efe.

Españaseráel primer país 
fe los que actualmente des
arrollan proyectos científi- 
os en la Antártida que 

roducirá un robot en sus 
nstalaciones de la isla de 
Livingstone, según dijo a 

Antonio Ballester, jefe 
f.^P®^ición española 

continente helado 
bat?«f‘®®atización de la

Invècti^^’^^^® Superior de 
CientíficasProSf®y®^^.®i«^«târ 32 

V ^’- ^^ ““«ó en 1987
Plete com-

''“n de aui^'’” •“ ’^ '®‘“' 
para en IQSo™™? P''®?*^" 
«'ma de coni’/ “" 

lantr ^?®rclinacion. 
’Wómáta^^^^°” ‘^^^ primer 
técSl’ '"-'" aportación 
^^«lática K^^^^ación ma-

'onlaDarHc- ‘Atienta ‘®cadaÍ^^^lon de des- 
'^Pañolas^P'^^®^ privadas 
‘4 efe '"^eresadas tan- 

pone, ttologico que su-

señaló

^"^“^ y tlel con-

^^^niás dSV" ^^se, 
P^tas espeS^^^’' "« P^o- 
^° y anahzani °Y""^^^"" 
'^''as fíci..^^*^ datos sís- 
"’"'OfOtógico? “

Oviedo. Efe.

- El presidente de la Repú
blica Dominicana, Joaquín 
Balaguer, el de Costa Rica, 
Oscar Arias y la Agencia Efe, 
son tres de los candidatos 
presentados.al Premio Prín
cipe de Asturias de Coopera
ción Iberoamericana, que se 
fallará el próximo sábado en 
Oviedo.

Este galardón, séptimo de 
los que anualmente concede 
la Fundación Príncipe de As
turias, está destinado a pre
miar a “la persona, grupo de * 

llENAlflTll

am 
a ¡ti AÍCAIKÍ.

Una oportunidad muy especial 
para alcanzar una meta de líder: el 
Renault 21.

Porque ahora ponemos a su al
cance, cualquier'versión gasolina de 
la gama Renault 2iren unas condi
ciones muy especiales.

Desde 1.740.000 Ptas., precio 
del nuevo Renault 21 TS, puede ele
gir en libertad.

Es el momento de visitar cual
quier Instalación de la Red Renault, 
para recibir una completa informa
ción sobre todas las ventajas que 
ahora le ofrecemos al comprar un 
nuevo Renault 21.

* Excepto Renault 21 2 L. Turbo.

Mas de 1.450 puntos de asistencia en toda España 
Su Renault con Renault Financiaciones. S A

RENAULT
ICOCH ES LLENOS
1 DE VIDA

trabajo o institución que me
diante su esfuerzo haya con
tribuido al mútuo conoci
miento y a la fraternidad 
entre los países y los hom
bres de la comunidad ibe
roamericana.

En ediciones anteriores ob
tuvieron el galardón José 
López Portillo (1981), Enri
que Iglesias (1982), Belisario 
Betancur (1983), Grupo Con
tadora (1984), Raúl Alfonsín 
(1985), Universidades de Sa
lamanca y Coimbra (1986) y 
Javier Pérez de Cuéllar 
(1987).

Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, afirmó ayer 
que Puerto Rico puede ser un 
“puente de interés” en las rela
ciones entre España y los Es
tados Unidos.

Felipe González se entrevis
tó ayer durante una hora en el 
Palacio de la Moncloa con el 
gobernador de Puerto Rico, 
Rafael Hernández Colón, que 
ayer inició una visita oficial a 
España de cinco días.

La visita de Hernández Co
lón, en devolución a la que los

Reyes Juan Carlos y Sofía 
efectuaron a la isla caribeña el 
pasado año, tiene como obje
tivo principal el impulso de las 
relaciones entre ambos países 
en el terreno económico y co
mercial.

Hernández Colón fue reci
bido a primera hora en au
diencia por el Rey Juan Car
los 1 y, a continuación, se 
trasladó a La Moncloa donde 
se celebró la recepción oficial 
en la que se interpretaron los 
himnos de España, Puerto Rico 
y los Estados Unidos.
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FUTBOL ] Ocurrió en Segunda B —Grupo III—

Cinco equipos lucharán por la permanencia 
en la última jornada de liga
Avila. Pablo Herráez.

Penúltimajornada del cam
peonato de liga y la emoción, 
con cuatro excepciones, que 
va a presidir la última jor
nada, tras los resultados que 
se dieron, en general entre el 
sábado y domingo pasados. 
Las excepciones, vienen de 
atrás, con el Salamanca, co
mo campeón, y los tres des
cendidos, Daimiel, Parla y 
Cacereño.

Junto a los tres descen
dido las cosas arden, para 
cinco equipos, San Sebastián, 
Plasencia y Las Palmas At., 
con 33 puntos, y Betis De
portivo y Sanluqueño, con 
32. Cualquiera de ellos puede 
verse abocado al descenso, 
claro está, que sobre el papel, 
unos lo tienen más fácil que 
otros, pero en la última jor
nada, a una sola carta, puede 
ocurrir cualquier cosa, por
que, sin duda, influirán no 
pocos factores, desde el rival 
que no se juega nada, a los 
nervios, al factor campo, al 
propio arbitraje. En fin, que 
la pelota va a estar en el 
tejado hasta el último mo
mento para estos cinco equi
pos.

Otros, caso del Avila, nada 
tienen que perder, quizá el 
ganar o perder algún puesto 
que siempre es importante de 
cara al final de una competi
ción, por aquello que ya se 
ha comentado en no pocas 
ocasiones, del archivo. Por 
lo demás tranquilidad total y 
absoluta.

CINCO VICTORIAS 
LOCALES

La pasada jornada, nos 
deparó cinco victorias loca
les, tres visitantes y dos eni-

El Salamanca consiguió la mitad de los goles en campo contrario de la última jornada. LUMBRERAS

pates sin goles. Pocos, por 
cierto, se marcaron, 14, con 
ocho para los equipos de 
casa y el resto para los visi
tantes, de ellos la mitad los 
consiguió el Salamanca en 
Avila, mientras que el Lina
res con dos y el Jaén con uno, 
completaron la cifra. Lo cual 
nos da los tres triunfos visi
tantes, en Avila, Daimiel y 
Badajoz, respectivamente. Sor
presa importante el triunfo 
del Córdoba en Badajoz. El 
resto de los equipos visitan
tes no fueron capaces de ha
cer un sólo gol.

Lo mismo ocurrió en los dos 
encuentros que finalizaron 

en tablas. Sanluqueño-Betis 
Dvo. y Sevilla At.-Maspalo
mas. En total once equipos 
no mojaron.

Las victorias locales se pre
sentan con dos un tanto sor
prendentes, por el mismo re
sultado de 2-0, Las Palmas 
At.-Telde y Cacereño-Getafe. 
Más que sorprendente la se
gunda de ellas, por cuanto 
ambos equipos son segundos, 
unos por arriba y otros por 
abajo y precisamente fueron 
a vencer los descendidos.

También significativo el 
triunfo del “Sanse” sobre el 
Leganés por un raquítico 1-0 
pero que hace abrigar espe
ranzas a los vencedores.

Cortas, también 1-0, pero 
Justas y normales las del Al
calá sobre el At. Madrileño y 
la del Parla sobre el Plasen
cia.
PARTIDOS DELA 
ULTIMA JORNADA

El próximo domingo abajo 
el telón con los siguientes 
partidos:

At. Madrileño-R. AVILA 
Córdoba-Alcalá. 
Plasencia-Badajoz. 
Maspalomas-Parla. 
Telde-Sevilla Át.
Betis-Las Palmas At. 
Getafe-Sanluqueño. 
Leganés-Cacereño. 
Linares-San Sebastián. 
Salamanca-Daimiel.

El presidente de la 
AFE se alegra del 
posible convenio 
en 2.® B
Madrid. Efe.

El presidente de la Asocia
ción de Futbolistas Españoles 
(AFE), Juan José Iriarte, dS 
tras là reunión entre el sindi
cato y los clubs de Segunda B 
para estudiar ei convenio co
lectivo de esta categoría, que 
“hay que alegrarse ya que por 
prirnera vez han decidido cons
tituirse en comisión para ha
blar con nosotros sobre un 
convenio”

“De momento —señaló Iriar
te—, hemos comenzado las ; 
negociaciones y a dar nuestros 1 
puntos de vista pero lo que j 
queremos es que el convenio 
esté acordado ya el 1 de julio j 
de este año. Será difícil yaque 1 
queda poco tiempo y después 
de haber citado a los clubes de 
Segunda B a finales del año | 
pasado ríos contestan ahora”. |

Iriarte recalcó que la AFE | 
quiere que se firme el convenio 1 
ahora: “Las deudas de losciu- 1 
bes con los jugadores quere- 1 
mos estudiarías a final de teni- 1 
poradacon la Federación Espa- | 
ñola» por si algún equipo debe | 
descender a Tercera porimpa- |

Con este convenio, la AFE 1 
pretende, según su presidente, 1 
“clarificar definitivamente la 1 
situación profesional y depor- 1 
tiva de unos jugadores que 1 
están actuando hoycomopro- 1 
fesionales encubiertos”. 1

“Además —continúa Iriar- ■ 
te— hay que tratar aspectos ■ 
como el de la Seguridad Social ■ 
o la regulación de salarios. En 
definitiva, lo que pretendemos ■ 
es un convenio parecido al que ■ 
hemos acordado yaconlaüg« 
de Fútbol Profesional (LEc) ■ 
para jugadores de Primera) ■ 
Segunda”. ■

lantó que el próximo día 
mantendrán una nueva reuní 
con el sindicato de futbou^

' ton v

Anunciase en nuestra
Sección de

PALABRAS
Estamos en

LOS ANUNCIOS

MUY LEIDOS Y EFICACES.

DE PEQUENO FORMATO. SON

Plaza Santa Teresa, 12

Sucedió en Regional Preferente —Grupo C—___________________ ——

Triunfo del Diamante y empates del
Promesas y A.D. Las Navas
Avila. J. Goal.

Según se mire, la trigésimo 
quinta j ornada fue mala, o no 
tan mala, para dos de los equi
pos abulenses: Empataron en 
casa A.D. Las Navas, con el 
segundo en la clasificación. 
Whisky Dyc, y Real Avila Pro
mesas con el líder. Barrio de 
San José. Contando la catego
ría de los rivales, no está tan 
mal el reparto de puntos. El 
otro equipo abulense. Dia
mante, siguiendo en su ex
traordinaria línea de éxitos, se 
deshizo del Sporting Garrido, 
otro “hueso” siempre duro de 
roer.

Se dieron otros resultados, 
raros en parte, que comenta
mos brevemente: Hubo sola
mente una victoria viajera y se 
dió donde menos se esperaba; 
el Universitario, que podía au
parse a la segunda plaza en la 
clasificación, con esperanzas 
de lo mejor, cedió ante el 
Ciudad Rodrigo (1-2). A los 
empates de la A.D. Las Navas- 
Whisky Dyc (2-2) y Real Avila

Promesas-Barrio San José (1- 
1), se unió el de La Granja- 
Sequillo (1-1). Y hubo cinco 
victorias caseras, en estos 
choques: Juv. Castilla-San 
Pedro Regalado (2-1), Mon- 
terrey-Iscar (2-0), Guijuelo- 
Peñafiel (4-0), Pedrajas-Tu- 
dela (2-1) y Diamante-Sporting 
Garrido (2-1). El partido Béjar 
Industrial-Olmedo, se sus
pendió por no presentarse el 
equipo olmedano, colista y des
cendido, que parece no quiere 
acabar cumpliendo sus com
promisos.

Ya sabíamos que no era 
fácil la papeleta del Diamante 
frente al salmantino Sporting 
Garrido, pero la buena racha, 
juego y fuerza, del equipo abu
lense supo sacar adelante los 
puntos. Y van seis victorias 
consecutivas de los de Nacho.

El Promesas estuvo a punto 
de vencer al líder. Un partido 
con rachas de buen juego y 
otras no tanto: El líder sabía 
lo que quería y jugó un encuen
tro más encaminado a sorpren-

der en contragolpes qÿ y 
de cara en busca del tr un.
pasó que el muchachos ^^^^^^^-unyres-l 
ñas, pese al piso bl^U 
baladizo, se ,to58.pJ 
marcador en elmin Lluf'^l 
medio de Romon. t » j,y(| 
a tope hasta que alúnal 1

A D L» Na»», d
Y la A.D. Las óconúil 

desde el minuto 66J^| 
hombre menos, doblct j ■ 
Antonio, hizo car
Whisky Dyc, a^ J
marcador con doj ‘ ,,ó«| 
contra. I nt/i.-''»" 1

Lfni 
| •fon 
hfoi 
huso 

pntc 
pires 
me 
^ial

F^io

t^i*oi 
specti

‘’“En“la clasificaciój.¿2 

con el ascenso en ^^^jjrf 
porque tendrían ¡oOT 
cosas muy P„ rió 
irario, es líder el
José, 51 'P-rtf/iiM 
Whisky Dyc,/’ ’ : doslj 
rió, 45. El Diama^ j„J 
sos arriba ya « ,s¡g»J 
puntos. El Pron * p. m 
cimo, 36 P«»‘<’^,k3<Pl 
Navas décimo seg 1
tos. |

t -^nó
P” d

1*10, 

r^ate I 
r de

h*'<» 
1^0

^ el
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Ivila. Redacción

■ Ha concluido en fechas re- 
1 tientes el Campeonato Pro- 
Iñocial de Ajedrez, que se ha 
Itorrollado durante varias 
■ ¡emanas según el sistema de 
■juego llamado “suizo”, en las 
1 localidades de Arévalo, Ma- 
■ jfigal, Piedrahíta y Avila. 
■ tos resultados arrojados 
■ tosido los'siguientes:

■campeonato
m'DIVIDUAL:
■ 10 Félix García Arés, 11 
■ puntos.
■ 25 Juan Carlos Falcón, 11 
■ puntos.
■ 3N.A. Bernaldo de Quirós,
■ 10'5 puntos.
■ 45 Fidel Pascua, 10 puntos. 
■ 55J.A. Martín, 9’5 puntos.
1 Hasta 28 participantes.

1 AJEDREZ 1 La Casa Social, vencedor por equipos__________

García Arés se proclamó campeón 
provincial absoluto

ot

ue

yel 
uni 
a» 
rie

UD

CAMPEONATO JUVENIL:

15 Fidel Pascua.
25 Luis Miguel Martín.

CAMPEONATO POR -
EQUIPOS:

15 Casa Social (Avila).
25 Club “Alcocer” (Aré-

35 Club “La Reina” (Ma- 
Jngal).

45 Sporting (Piedrahíta).
Resaltar la incorporación 

de un nuevo equipo a las 
tompeticiones federativas: el 
tlub “La Reina”, de Madri- 
pL Sus jugadores más des- 
tados han sido José Anto- 
ró Martín y el juvenil Luis 
Miguel Martín, que ha obte-

FUTBOL

Expuesto el censo 
fetoral de clubs 
) jugadores para 
'selección al pleno 
k la nacional 
íii^Redacción.

próxima 
1 ^^ elecciones al
Eston^^ ^^^' Federación 

de Fútbol se en- 
a efectos knaÍ ?’ Número pro-

'^'Pi'esentantes yi fe 1 de los Esta- 

a la circuns--

1*^1 de Delegación Pro- 
RUa v .Federación de 
Win J León, como paso 

ios cen electoral”, k de ^^ *°^ Estamen- 
arbitros y Entrena-

P de / [.Lomite Territo- 
ponal 
pivamente^" ^^"^'^°^^'’

pe?» - ’
iW.^^dó'M desde que 
llwiún plazo de presen- 
íW^encia?^^¿^^‘«ras a la 
«W^etodav'^ Avila, no 
SiW^susiif?- candi-

^^ actual pre- 
de Arévalo. El 

^•daturav P’^^^^Fitación ’de 
día termina el 

r^dose , 23 de mayo, 
U^nzo dp "^^^ ^t^** después 
1 .^nación P\^^e*^tación de 
h't*^tUrat; ^ ^^ hipotéticas 
^'^ el díaP5?^"^^^as que

n,

U

nido el subcampeonato en es
ta categoría. En conjunto, es
te equipo ha debutado digna
mente y es de esperar que, de 
seguir en esta línea, pronto 
obtendrá excelentes resulta
dos.

Como contrapartida, hay 
que resaltar que, desgraciada
mente, el campeonato ha es
tado bastante devaluado debi
do a la ausencia de algunos de 
los principales ajedrecistas 
abulenses, como son Juan Jo
sé Somoza, Angel González, 
Jesús Pierna y Fernando Al
barrán. Con todo, ha ofrecido

un gran interés por la cerrada el subcampeón, Falcón. Se 
pugna mantenida entre Arés y trata de un fuerte jugador 
Falcón por obtener el cam- madrileño, destinado por mo

tivos profesionales en Aréva-peonato. Al final ha sido Arés 
(un año más) el vencedor, 
aunque ha tenido que aplicar
se el método de desempate 
denorñinado Bucholz, habi
tual en los torneos disputados 
por sistema suizo.

No es necesario recordar 
ahora la categoría de este 
magnífico jugador, sobrada
mente conocido por todos los 
aficionados abulenses; pero sí 
queremos mencionar la exce
lente impresión causada por

lo, que ha exhibido un alto 
nivel y ha sido un firme can
didato al triunfo hasta el fi
nal.

En juveniles se ha impues
to, como era previsible, Fidel 
Pascua, quien también ha he
cho un buen papel en la cate
goría absoluta. Es un jugador 
en línea ascendente del que 
se esperan para el futuro bue
nos resultados, dada su juven
tud.

También por equipos se ha 
cumplido el pronóstico. Ha 
vencido un año más el club 
“Casa Social”,

En otro orden de cosas, 
queremos informar a los afi
cionados de la dimisión del 
hasta ahora presidente de 
nuestra Federación, Mariano 
Bernaldo de Quirós, el cual 
explicó su decisión aduciendo 
razones de cansancio y la 
necesidad de personas e ideas 
nuevas en el ajedrez provin
cial. Nosotros, recogiendo el 
sentir de los jugadores, que
remos agradecerle la desinte
resada labor realizada a lo 
largo de tantos años en el 
desempeño de su cargo. Se ha 
puesto ahora al frente de la 
Federación un comité de ju
gadores, en tanto se llevan a 
efecto las preceptivas elec
ciones.

PEUGEOT 505

I»« 505

' TOI B B U 8 8 U UIJ WWWWPÿCaÿg

Deadase 
nuçstras 

tondiaones.
O

Ahora, al comprar su Peugeot 505, 
le ofreceremos las me¡ores condiciones con sólo 
un 10% de entrada.

Fí¡ese, si ysted decide financiarlo a un año, 
no pagará ningún tipo de interés... , 
¡un negocio redondo!.

Claro que usted también puede financiar 
su compra a más largo plazo, con una tasa anual

de recargo por aplazamiento mínima, equivalente 
al4,5% a dos años. Un 6% a tres años. Y sólo el 
Í^25%) a cuatro años (*).

¿Que usted prefiere otro sistema de 
financiación? No hay problema. Venga a vernos 
y llegaremos a un acuerdo.

Disfrute ya de su Peugeot 505. Con las 
me¡ores condiciones.

(*) Para un capital financiado de 1.000.000 de pesetas, 56 pagos de 23.036 pesetas.

PEUGEOT FINANCIACIONES.
Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT
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j TENIS

El C. Abula no 
pudo con 
el Torrelagos
Avila. L.M. Soto._________

En la tarde del pasado do
mingo, en la capital vallisole
tana, el Club Torrelagos se 
impuso al Club Abula de Te
nis por 7-5 en partido corres
pondiente al Campeonato In- 
terclubes.

Las victorias abulenses fue
ron conseguidas por Miky de 
la Rubia en senior; este mis
mo jugador junto con Gerar
do San Román también gana
ron en dobles. El infantil Ro
drigo Muñoz y los alevines 
Ignacio Sánchez y Fernando 
Montero, completaron esos 
cinco puntos del equipo abu
lense.

Las derrotas abulenses fue
ron encajadas por; Gerardo 
San Román y José Ramón 
Sánchez en senior; Angel Gar
cía en veteranos; Luis Angel 
García en juveniles; Jesús Al
berto Jiménez en infantiles; 
Oscar Hidalgo en cadetes y 
Carlos Reviriego en alevines.
VIII CAMPEONATO 
NACIONAL DE TENIS DE 
CAJAS DE AHORROS 
CONFEDERADAS

El próximo viernes, 20 de 
mayo, y en la localidad tarra
conense de Salou, comenzará 
a disputarse la octava edición 
del Campeonato Nacional de 
Cajas de Ahorros Confedera
das que finaliza el día 29.

El conjunto abulense estará 
encuadrado en el grupo se
gundo junto con las Cajas de 
Ahorros de Cataluña, Galicia 
y Guadalajara. Los jugadores 
que forman el equipo de la 
Caja de Ahorros de Avila se
rán: Francisco Javier Martín, 
Isaac González, Miguel An
gel Hernández, Andrés Pérez, 
José Ramón, Sánchez, Jesús 
Montero, Antonio Mayoral y 
Eloy Pérez (delegado de equi
po).

Javier de Castro ARCHIVO

AUTOMOVILISMO
Tras su victoria en el Jarama

De Castro: “Esta victoria es 
muy importante para el equipo”
Avila. J.J.E.

Tal y como les comentá
bamos ayer, el piloto abulense 
Javier de Castro consiguió el 
pasado domingo en el circuito 
del Jarama su primera victo
ria dentro de la Copa Renault 
5 GT Turbo. Una victoria 
muy importante para el piloto 
de Falcon, que le sitúa en la 
segunda posición de la clasifi
cación, por detrás del líder, 
Tomás Saldaña.

Sin embargo, el fin de se
mana fue muy duro para Ja
vier, como el miShio nos co
menta; “Si, ha sido un fin de 
semana muy complicado, don
de nos ha sucedido de todo. 
El sábado, en los entrenamien
tos, las cosas fueron muy bien, 
ya que me clasifiqué en la se
gunda posición de la parrilla 
de salida, a tan sólo 2 décimas 
de la “pole position”, en ma
nos de Tornás Saldaña. Sin 
embargo, de cara a la carrera 
del domingo, realizamos unas 
modificaciones en el coche 
que resultaron nefastas para 
los frenos. Así, se dio la salidá

y me coloqué en la segunda 
plaza, pero a los problemas 
con los frenos se unieron unos 
con el embrague, por lo que 
en la tercera vuelta retrocedí a 
la cuarta posición, aunque en 
la siguiente vuelta pasé a la 
tercera y luego a la segunda, 
detrás de Tomás Saldaña, has
ta que éste tuvo problemas 
mecánicos que le relegaron a 
la séptima plaza, pasandó yo 
en ese instante a mandar la 
carrera manteniendo esta po
sición hasta el final, sacando 4 
segundos a Julián Vera que 
fue segundo, mientras Enri
que Márquez fue tercero”.

Por último nos dijo, “esta 
victoria es muy importante 
para el equipo y para mí de 
cara a las otras" pruebas, ya 
que si en las tres primeras no 
tuve mucha suerte, ayer sí la 
tuve y los problemas se ceba
ron con mi rival, Tomás Sal- 

.daña. Ya veremos que sucede 
de aquí en adelante, la próxi
ma carrera se disputará el día 
29 de mayo, en el circuito de 
Jerez de la Frontera, donde 
intentaré repetir victoria”.

FUTBOL

Regional Ordinaria
RESULTADOS

Ramacastañas, 9; Peguerinos, 3
Piedrahíta, 5; Arévalo, 1

CLASIFICACION

Dvo. Arenas .. 
El Tiemblo.... 
C.D. Cebrereña 
La Adrada, C.F 
Ramacastañas . 
At. Candeleda . 
Burgohondo .. 
El Barco, C.F. . 
Sotillo..............  
Sp. Piedrahíta . 
Pedro Bernardo 
Piedralaves ... 
Dvo. Arenal... 
Arévalo ..........  
Peguerinos ....

Nota de Redacción

DISTRIBUCIONES
Alberto Sánchez Navas
Pepsi-cola, Kas, Cruz Campo, Rioja 
Campo Viejo, vino espumoso L’ aixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)

QUINIELA 
HIPICA

Estrada, 12

COMBINACION
PREMIADA AYER

La combinación gana
dora es la siguiente: 
(4), (3), (3), (9), (7) y (9)

. 27 19 6

. 26 20 3

. 27 17 5

. 26 17 5

. 27 14 6

.27 9 9

. 27 10 4

. 27 8 7

. 26 9 7

. 26 11 3

. 27 8 5

.27 7 7

.27 6 6

.27 6 3

.28 2 0

2 84 26 44+16 
3 9 2 2 8 43+15 
5 94 44 39+11 
4 65 32 39+11 
7 6 4 4 7 34+8 
9 48 43 27+3

13 57 58 24-2 
12 49 52 23-5 
10 4 1 3 7 23+1 
12 57 56 23+1 
14 54 66 21-7 
13 31 69 21-7 
15 47 70 18-8 
18 45 89 15-11 
26 36 147 2-26

Los clubs Sotillo, Sp. Piedrahítav
Peguerinos, figuran con dos puntos de descuento por san
ción federativa.

| BALONCESTO |

Tercera División Masculina
29^ JORNADA

Opel Anfusa Maristas, 97; C.B. Toreno, 60
Europol C.B.S., 105; Quesos Entrepinares, 81
Colegio Diocesano, 111; Caja Soria, 95
A.D.M, Sarabris, 86; Caja Salamanca, 63
C.B. La Puré, 85; Cica Cronos, 40 
Descansaron: Coprecó Castilla, Palencia Euromulua 
Seguros y Ramsés 11 La Bañeza.

CLASIFICACION
_J_ G_ P PF P+J’''

C.B. La Puré..............
A.D.M. Sarabris........
Ramsés 11 La Bañeza .
Colegio Diocesano ...
Caja Salamanca........
Europol C.B.S............
Caja Soria..................
Copreco Castilla........ 
Opel Anfusa Maristas 
Quesos Entrepinares . 
C.B. Toreno ............
Cica Cronos ............

22
22
20
21
21
21
20
21
21
20
20
22

16
13
14
13
13
12
11
9
9
8
5
3

6
9
6
8
8
9
9

12
12
12
15
19

1893 
1744
1774 
1978 
1721 
1895 
1579 
1873 
1603 
1597 
1335 
1593

1628 
1602 
1469
1860 
1687 
1829 
1541 
1867 
1658 
1817 
1619
1924

34
34
34

- REGALOS

TESTIMONIO DÉ 
GRATITUD Y MISAS
Los padres, hermanos y demás fami

lia del joven FELICIANO VELAYOS GAR
CIA (q.e.p.d), que falleció el pasado 
jueves, día 12, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su 
deseo, agradecen desde estas columnas 
los testimonios de pésame recibidos 
por tan triste motivo y a la vez comuni
can, que las misas que se celebren los 
días 18,19 y 20, a las 7,30 de la tarde, en 
la iglesia del Inmaculado Corazón de 
María, serán aplicadas por su eterno 
descanso.

JOYERIA - RELOJERIA

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj 
jugador del Real Avila C.F. máximo 

temporada oficial

de CUARZ^J

Arturo, 11; Alvarez y Quiñi, 9; Patri y 
quez y Argenta, 5; Toño, 4 y Eutiquio, L

Veli, 6; Í^

“ANGEL" ha instituido otros premios — 
para el "Jugador destacado y para el de mejore
como en anteriores temporadas.

PISOS 
LOCALES 
PLAZAS 
DE GARAJE

S. Pedro Bautista, 5

JOYERIA - RELOJERIA • 0*^OPTICA
------------------------- ---------------------- — g^KO
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA

ENCENDEDORES "QUPOl’
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1

TROFEOS DEPORTiy£^
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

ALQUILERES
• —Se necesita empleada de hogar 
' interna con informes. Teléfonos 
, - 22 73 68. 21 10 09 y 22 57 23.

,Se alquila local Teléfono 

22 37 2 6.
-Alquilo local con oficina ser
vicios, luz. Conde D. Ramón 
21-16-20.

COCHES VENT^

-Particular vende 600 D. 28.000 
kilómetros. Telf. 22 78 97. Tardes.
Avila
-Vendo furgoneta Ebro 350 4 
años. 97.000 Km Telf. 25 01 47.

-V1TSA International Trading, 
importación directa y venta ve
hículos. Mercedes. BMW. Pors
che, Ferrari Telf. 983/30 12 18.

— Se necesita aprendiz para bar 
restaurante, de 16 a 17 años. 
Teléfono 22 91 18.
—TRABAJE en casa por corres
pondencia 28.000 semanal Apar
tado 1064 Granada Adjuntar 
sello.
— PARTICULA.R>necesita interna 
para Madrid gustando niños, 
con compañera 91/207-87-47 
tardes.

Rocliocadena 
Española

Para hoy, día 17 Para mañana^ día 18

PISOS VENTA
—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente ' 
valen y así. pueda actuar en 
consecuencia POMAR. Telé
fono 22 50 35.

ENSENANZA VARIOS

la radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

-RECUPERACIONES.
EG.B. y B.U.P.,
MATEMATICAS, FISICA Y
QUIMICA LENGUA INGLES
Ï LATIN
ACADEMIA RODRIGUEZ
0 Blasco Jimeno, 10
05001 AVILA
Teléfono (918) 21-16-71.

HoFERTAS

—OCUPA tu tiempo libre. Venta 
alta bisutería Precios fábrica 
Ganancias sin límite. 91-673 1748.

—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades* Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así. pueda actuar en con
secuencia POMAR. Teléfono 
22 50 35.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

-NUMISMATICOS. NOVEDAD 
fliVEBAS BODAS REALES EN 
NUMISMATICA PABLO CENTRO 
COMERCIAL AVILA 2.

'Se ofrece, piso a señorita Pen
sion completa Telf. 22 36 48.

'Llaveros, encendedores. boU- 
camisetas, cerillas. Rega- 

. de empresa Telf 22 36 84.

^L-QUi-S Cerra-- 
: de ï rústicas. Venta 

Asesoramiento y 48 51 76^ 
™ontemilanos (Segovia).

VENTAS
— Se vende mobiliario y sonido 
dé DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

INVIERTA
EN NUESTRA PROVINCIA

TRABAJO

®"^Pleada de ho- 
■externa Telf. 22 03 03.

'- 3i 7S 76 7? ^“^^■

itl de hogar

??P*®ada de ho- 
Telf. 22 94 44.

NUESTRO GOIVIERCIO

ES TAN BUENO
COMO EL DE OTROS

LUGARES

yi^ O KILES saww^^^n1
F>í=r<rni:7»í

Crucigramas

We:
’8 CTS 

Turbo RENAULT 5 GTL 
RFwiy-^ ’8 GTS

88AT 131-1600

SEAT Panda 45

***A ROMEO QTV 2.1. o
... AUDI COUPE, Aire Ao.

CITROEN Dyen. g

Tai*'Í«*''*®8N Classic
HORIZON 1,5

*^I-T ALPINE 1,300

RENAULT 5 Copa Turbo 
PEUGEOT 505 Ti 

Inyección
MINI 850
B.nZI.W. 318 i
B.M.W. 320 i 
CITROEN VISA GJI 
MERCEDES 190 E 
CITROEN 2 CV 6 
RENAULT 18 GTD 

Familiar
FORD FIESTA L

L..32Aâ..............
MnSiSSsv !

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS.
9^00: PÓR LA

MAÑANA. Incluye:
10,00: LO IMPERDO- 

NARl F
11,50:' DINASTIA (R).
13,00: LAS AVENTU

RAS DE GULLIVER (R).
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION 

EN MIAMI.
“La guerra de los indios”.
16,30: TAL CUAL.
18,00: AVANCE TELE

DIARIO.
18,05: LOS MUNDOS 

DE YUPI.
18,30: HEIDI (R).

' 19,00: LA NAVE
• TIERRA. “Corales”.

,19,30: ENTRE LINEAS.
20,00: LAS CHICAS DE 

ORO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,25: VIAJE COÑ 

NOSOTROS.
! 22,25: SESION DE

NOCHE.
Ciclo Tracy-Hepburn.
“Mar de hierba”.
0,45; TELEDIARIO 3.
1,05: TELEDEPORTE.
1,20; TESTIMONIO.

SIÉGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,00: 
MIRADOR. 13,30: EL CO- 

. LUMPIO. 14,00: LAS CO
SAS DE LA VIDA. 14,30: 
INFORMATIVO REGIO
NAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: AZUCAR

MORENO. Nueva serie.
16,30: ZARZUELA (R). 
“El Caserío”.
18,30: ROBINSON EN

AFRICA (R).
“En brazos del dios Nilo”.
18,55: TOROS:
“Desde Las Ventas, en 

Madrid, para los diestros 
Manolo Cortés, Francisco 
Ruiz Miguel, Manuel Ruiz 
“Manili”.

21,00: EL MIRADOR.
21,15; SUPLEMENTOS 4
21,45: TENDIDO CERO.
22,15; EL TIEMPO ES 

ORO.
23,25: LA BUENA 

MUSICA.
“Sólo jazz”.

1 2 3 4 5 8 7 B 9 1011

CIlUCtOflAMA NUMOO 11

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS.
9 00: POR LA

MAÑANA. Incluye:
10,00: LO IMPERDO- 

NARl F
11,50:' DINASTIA (R).
13,00: ERASE UNA 

VEZ..., EL HOMBRE (R).
“Y la tierra fue”.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION 

EN MIAMI.
“Horas perdidas”.
16,30: TAL CUAL.
18,00; AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05: LOS MUNDOS 

DE YUPI.
18,30: EL PEQUEÑO 

VAMPIRO.
19,00: A TOPE.
20,00: DE 9 A 5.
“Crisis matrimonial”.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,25: QUERIDO 

PIRULI.
22,25: CANCION TRIS

TE DE HILL STREET.
23,25: VIVIR CADA 

DIA.
0,25: TELEDIARIO 3.
0,45: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,00: 
MIRADOR. 13,30; EL FO
GON. 14,00: EN EL CAM
PO. 14,30: INFORMATI
VO REGIONAL

15,00:
15,30;
16,30:

VENUS
17,30:
18,25;

TELEDIARIO 1. 
DOCUMENTAL. 
EL JARDIN DE 
(R).
TRES AL D1A. 
FUERON

PRIMERA PAGINA (R).
“Bernardette Devlin”.
19,00; CAPITOLIO.
19,25: LOS MEDICA

MENTOS, ¿AMIGOS O 
ENEMIGOS?

19,40: AVEC PLAISIR.
20,00; FUTBOL. *
Bayern Leverkussen-RCD 

Español. Final de la Copa 
de la UEFA, partido de 
vuelta.

22,30: EL MIRADOR.
22,45: OFICIOS PARA 

EL RECUERDO.
23,15; SE HA ESCRITO

UN CRIMEN. _
0,00: TIEMPO DE 

CREER.

YAYO

- HORIZONTALES.—1: Madero largo y grueso. Plural de 
letra.—2: Especie de papagayo del Brasil. Cierta flor.—3: 
Nota musical. Acémila. Contracción.—4: Preposición. Gar
fio de hierro.—5: Parte del ano. Plantígrado.—^: Medida de 
longitud. Labre.—7: Trabe. Conturba.—^: Disponer, aparar. 
Voz que se usa, repetida, para arrullar.—9: Avizora. Verbal. 
Existe.—10: Nombre de mujer. Acometo.—11: Especie de 
gaseosa. Algas de frondas filameniosas.

VERTICALES.—!: Bono canjeable. Pájaros.—2: Vano, 
fútil. Recurro al superior.—3: Símbolo del galio. Lo más 
selecto en su especie. Asistid. 4: Símbolo del actinio. Libe
ral, espléndida.—5: Se apasionara. Cómputo desde donde se 
comienza a contar los años.—6: Animal salvaje de los bóvi
dos. Marchita, desluce.—7: Extremidad de ciertos animales. 
Entre los mahometanos, plegaria.—8: Fabricar, confeccionar. 
Interjección.—9: Pronominal, Hijo de Jacob y de Zilipa. Ma
trícula de Avila. 10: Altivo, soberbio. Especie de palmera.— 
11: Troj, granero. Mamíferos úrsidos.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I: Por. Mus.—2: Anís. Posa.—3: Nivel. Dotan.—4: Sa. Ido. 
Ar.—5: Légamos.—6: Ta. Ir.—7: Razonar.—8: Re. Oca. Al.— 
9; Matan. Sudar.—10: Irán. Raso.—11: Los. Son.
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La solana José Manuel Serrano

Esta clase política
H

AY quienes comparan la situación actual en la que el de
bate político ha sido trasladado a los medios de infor
mación con la de los días de la transición a la demo

cracia. Más o menos, en aquellas jornadas que ya son historia, 
los periodistas fuimos los transmisores, ante la sociedad y la 
clase política, de los anhelos de unos y otros por instaurar un 
sistema de libertades y evitar que la corrupción, el chanchullo, 
el favoritismo a unos o a otros, se llevara a cabo.

A
CTUALMENTE, las vías institucionales han sido des

bordadas. Los temas que preocupan a la sociedad —y 
a la propia clase política— se debaten en los medios de 

comunicación. Tenemos un hecho que habla por si sólo: los 
políticos empezaron a hablar del tráfico de influencias y hasta 
acordaron crear una comisión parlamentaria para investigar 
cuanto haya que esclarecer a la luz pública. A estas alturas, la 
citada comisión no ha hecho absolutamente nada por descubrir 
si ha habido, o no, tráfico de influencias y son los medios 
informativos los que, cada día, cuentan cuanto han podido 
averiguar sobre este asunto.

H
ABLABA el vicepresidente Guerra de que se ha 

desatado un “vendaval antidemocrático” y que no 
puede ponerse bajo sospecha a toda la clase política de 

este país. En esto último, tiene razón, pero los periodistas nos 
preguntamos si no serán los propios políticos los que, con sus 
silencios, acusaciones, etc. no estarán echando tierra sobre su 
propio tejado. Ellos son los que lanzan los primeros ataques y 
parece como si quisieran esconder luego la mano ya que no son 
capaces de llegar hasta el final. Los periodistas nos vemos 
obligados a proseguir porque la sociedad nos lo demanda.

Viene de primera página 
Avila.
M. Fernández y F. Alda.

Se inició el turno de inter
venciones por el portavoz 
del CDS, Fernando Gonzá
lez de Vega, quien leyó la 
propuesta que su grupo ha
cía para la privatización de 
la gestión del Servicio de 
Aguas. González de Vega 
señaló que en esta cuestión 
había varios puntos a resal
tar, como son el englobar el 
servicio en una gestión úni
ca, adoptar las técnicas de 
gestión más modernas, que 
existe un elevado número de 
ayuntamientos españoles que 
ya han privatizado la. ges
tión, y que el Ayuntamiento 
controlaría y fiscalizaría esa 
gestión. De Vega señaló que 
el Ayuntamiento, en el pro
yecto presentado por su gru
po, conserva la titularidad 
del Servicio, mantiene las 
competencias sobre el con
trol de tarifas, padrones y 
facturación, recibe, además, 
las reclamaciones de los 
usuarios y mantiene la rela
ción directa con los misnios, 
etcétera. Afirmó, asimismo, 
el portavoz del CDS, que 
por eficacia y rapidez opta
ban por el sistema de gestión 
indirecta de la concesión, de 
entre los distintos sistemas 
que vienen marcados en la 
ley.

TURNO DE REPLICAS
Abrió el turno de réplicas 

el concejal de Izquierda Uni
da, Mauricio Velayos, quien 
criticó la privatización de es-

El Ayuntamiento de Avila privatizó la 
gestión del Servicio de Aguas

te Servicio, y afirmó que se' 
declinaba, con ello, la res
ponsabilidad de los políticos 
de que los servicios públicos 
funcionen. Criticó, asimismo, 
el que, una vez que se ha 
conseguido tener una infraes
tructura en el Servicio de 
Aguas, se fuese a privatizar, 
y se preguntó si, en el futu
ro, cuando faltase el agua la 
empresa concesionaria la iba 
a suministrar. Señaló, por 
otra parte, que este servicio 
podría repórtar unos 100 
millones de pesetas de bene
ficios, y afirmó que cerca del 
32 por ciento de las vivien
das de nuestra Capital no 
pagan el agua consumida. 
Para Mauricio Velayos el 
problema residiría en qué se 
gasta el agua, pero no se 
paga.

Por el PSOE intervino 
José Ignacio Paradinas, quien 
manifestó su asombro por el 
secreto y la atmósfera en 
que se ha desenvuelto esta 
cuestión, puesto que, afir
mó, en tres ocasiones ante
riores habían solicitado al 
grupo de gobierno munici
pal información al respecto, 
y se los había señalado que 
no se iba a privatizar el Ser
vicio de Aguas. Dijo, en 
otro orden de cosas, que se 
iba a privatizar un Servicio 
que resultaba rentable, y di
jo que se daba una mala ges
tión del mismo, puesto que

El tiempo
Nubosidad en 
Castilla y León 
Madrid. Efe.____________

En las próximas horas 
habrá nubosidad abundan
te con chubascos y tormen
tas en Galicia, Castilla y 
León, regiones cantábri
cas, Navarra, La Rioja, 
Aragón, Cataluña y norte 
de la comunidad valencia
na, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Las temperaturas conti
nuarán sin cambios nota
bles.

JUEVES, 19:

Nuboso en el norte de 
Galicia, regiones cantábri
cas, Alto Ebro, Pirineos y 
norte de Cataluña, con al
gunos chubascos o tormen
tas.

Ligero descenso de las 
temperaturas nocturnas en 
toda España.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 15,6^
Mínima de ayer: 7,0 ^
Precipitación: 15,2 litros 

por m2.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nu-. 

mero 82.310.
50.000 pesetas a la ter

minación 2.310.
5.000 pesetas a la termi

nación 310.
500 pesetas a la termina

ción 10.
100 pesetas a la termina

ción 0.

El público llenó el salón de Plenos mayoral

se había dejado de recaudar, 
como consecuencia de ello, 
una serie importante de mi
llones.

Seguidamente el concejal 
socialista pasó revista a varios 
defectos del servicio: mala ca
lidad del agua, falta o exceso 
de presión, falta de personal 
y de equipo, no existen pla
nos de la red actual, existe un 
15 por ciento de consumo no 
controlado, mala lectura de 
los contadores, rendimiento 
de la red bajo, no se conoce 
con precisión el costo del 
servicio. Señaló, asimismo, 
que se iba a privatizar este 
servicio en contra de las opi
niones de muchos colectivos, 
y manifestó que denunciaba

Martes, 17 de mayo de 1987
Ss. Pascual Bailón; Heraclio, Pablo, Aquilino, Basilia 

Víctor, Adrión, Solocón, Panfamero y Panfilón, Minerco^
El Sol sale a las 6,57 y se pone a las 19,26.
La Luna sale a las 7,34 y se pone a las 23,42.
Luna C. Creciente el día 23 en Virgo.

Un joven abulense, 
muerto en accidente de 
tráfíco

Avila Redacción.____________
Miguel Angel Huerta Banios, 

de 22 años de edad, abulense 
que trabajaba con la empresa 
“Los Arévalos”, de nuestra capi
tal, falleció en el Hospital Clíni
co de Valladolid, en donde fue 
ingresado tras sufrir un acciden
te de tráfico en la carretera de 
Valladolid a la altura de la loca- 
lidád de Olmedo.

Al parecer, el coche que con
ducía, perteneciente a la empre
sa en que trabajaba, chocó fron
talmente con otro vehículo. Mi
guel Angel Huerta viajaba solo.

El entierro, que irá desde los 
velatorios de Antonio Alvarez 
hasta la iglesia parroquial de San 
José Obrero de Avila, tendrá lu
gar hoy a las doce del mediodía 
Posteriotmente el fallecido será 
sepultado en el Cementerio Ca
tólico de nuestra capital

Inauguración de la 
exposición “Evolución 
del teléfono”

Avila Redacción _________ _
Hoy se procederá a la inaugu

ración de la exposición “Evolu
ción del teléfono”, en la Plaza de 
Santa Teresa de nuestra Capital 
a partir de las 11 de la mañana 
Con tal motivo, se instalará en la 
misma un vehículo tienda cuyo 
horario .de visitas es de 11 a 14 

horas de la mañana y de 16al9 
horas, por las tardes. Esta exposi
ción se clausurará el próximo día 
20.

La exposición se instala con 
motivo de celebrarse hoy el Dia 
Mundial de las Telecomunica
ciones.

El periódico “Campo 
Soriano” será 
directamente vendido 
por la Seguridad Social

Soria Efe.
La Tesorería Territorial de la 

Seguridad Social de Soria proce
derá a la venta directa del pe
riódico “Campo Soriano", según 
el criterio que estime convenien
te, después de resultar hoy falli
do el tercer intento de subasta

La tercera subasta de “Campo 
Soriano”, en venta a causa de las 
deudas contraídas con la Segu
ridad Social valoradas en más de 
31 millones, transcurrió sin que 
se presentaran licitadores, al 
igual que sucedió el pasado jue
ves.

Una vez concluido el plazo sin 
que ningún licitador hiciese su 
oferta en la Unidad de Recauda
ción Ejecutiva (URE) de la Segu
ridad Social la cabecera y bienes 
de “Campo Soriano” serán direc
tamente vendidos.

“Campo Soriano” es un trise- 
manario de información gene 
ral y sobre todo agraria propia 
dad de la Cámara Agraria Provin
cial, de la caja Rural y d^ 
Cooperativa de Piensos de Soru

que se hacía coincidir la pues
ta en marcha de la nueva 
potabilizadora con la priva
tización.

José Ignacio Paradinas se
ñaló también que el pliego de 
condiciones adolecía de va
rios defectos: No se conoce el 
objeto de los bienes a priva
tizar ni el costo del Servicio, 
por lo que no se podría fijar 
con exactitud del canon. Ter
minó su intervención con la 
propuesta de su grupo de 
crear una empresa municipal 
que mejorase y resolviese los 
problemas del Servicio de 
Aguas.

Por parte de Alianza Popu
lar intervino Angel Acebes, 
quien señaló que su grupo vo

taría en contra, y afirmo qu 
este Servicio, da una sen 
importante de beneficios y 
que, con la privatización 
iban a dejar de ingresar^ 
millones en las arcas m 
pales, por lo que 
gobierno se vena ob ig 
aumentar otros map . 
Acebes señalo que 
parecía más grave es qu ^^ 
beneficios de este Se ’ •_ 
ser privatizado, salie 
ra de Avila, sin que P ^ 
sen beneficiar las emp 
abulenses. GoH"

El portavoz del ^,
zález de Vega, c ^^.æ 
resto de portav ’ es 
lando que el P^ ^ye 
encontrar una ®’”&^„es y 
reúna buenas co* 
asumió la respon 
que si en el conçu 
sentaban ofertas q ^^^.^jæ 
sen perjudicialesi pa ^ ^^-æ 
que quedaría vested ^^j ^^^ 
ló también que n j^,^^. 
mer servicio qu . ^ je 
^"^" y ^"^ .Texigíaun^f 
condiciones see^g ^^ ,,5 
terminada cai^^^jm con
empresas que Presaría, 
cursar PorQ^te ^^ ^^ ¡pter'

‘'XItraba'nóonaronel- 

lón de Plenos. .^seso-
Tras su interven ^,^., 

cedieron varios t .j^^grvi- 
de réplica en lo ^ de los 
nieron losporta ^^^yeimj 
grupos pohñ ’ negó a 
mentó en qu result® 
volación, 
señalado al p‘ 
informacion^^^^^
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